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Fußballextra seit 1984 - Saison 2013/2014 - Laufende Nr. +114 vom   03. Feb. 2024   

++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel  

Form des Gelsenkirchener Marathon in der online Übersicht: https://my.raceresult.com/3594/?lang=   

Google hat FLE verifiziert, das heißt: durch Überprüfen die Richtigkeit 
einer Sache bestätigen z. B. "eine Hypothese verifizieren"   

Bei Innovationen im Sport ist es so wie mit der Kunst... 
Zu Trainer Reis gewandt ...Es ist kein Verlust in Schalke 
gefeuert zu werden... Gelsenkirchens Sportpolitiker 
mischen immer mehr mit, weil in der Stadt alles „runter-
genudelt“ wird. Da kannst Du Dich anstrengen wie Du 
willst... Meine Innovation mit dem DFB-COOPER-LAUF 
und dem Holocaust-Mahnmal-Marathon, hat seit 2010 
nur die Salafisten auf der Bahnhofstraße gefreut... und 
weiter geht's...bis die blaue Meile steht...Lauterbach -
SPD -  gibt schon jetzt alles, damit das Kiffen legitimiert 
wird. Im April 2024 ist es wohl so weit... Freut die 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://my.raceresult.com/3594/?lang
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WAZ…denn die WAZ war mit ihrem Journalisten Andree 
Hagel bei mir zu Hause, um mich nach den Beschwerden 
zu interviewen. Was ich danach erfuhr waren Lügen der 
Sportpolitiker um Ratsherr Axel Barton und OB 
Baranowski sowie BM Martina Rudowitz. Die Schalker 
Führungsetage war lediglich sauer wegen des Verbots, 
dass Blatter ausgesprochen hatte, weil er den Schriftzug 
„Veltins Arena“ für die Zeit der FIFA WM-Spiele im Jahre 
2006 von der Arena verdecken ließ und das Veltins Bier 
für die WM nicht zum Ausschank kam. So ist es mit der 
Kunst in Gelsenkirchen- es drehtsich alles nur um Fußball 
- sonst nichts. Im kleinen Verein und im Arbeitsmarkt-
politischen Förderprogramm der EU, wurde mir das Leben 
schwer gemacht durch Kollegen und Mitsportlern im Amt 
und in DJK TuS Rotthausen. Dadurch bin ich sehr krank 
geworden, weil der Sport mich durch die WAZ belog und 
verunglimpfte. Bei der nächsten WM bin ich mal 
gespannt, was der „Fußballgott“ Infantino sich für 
„Sauereien“ einfallen lässt. Die Araber setzen ja alles 
dran, um auch auf dem Sektor die Welt zu beherr-schen. 
Dennoch ist der DFB mit seiner B-Jugend-Mannschaft – U 
17 - Weltmeister geworden. Das erinnert mich immer an 
FB-Lehrer Gundi Busch von SG Wattenscheid mit 
Thorsten Hildebrand, DJK TuS  und Telkin Yavuz Bulmke.  
 
FLE Video - Babylon Sport Gelsenkirchen  
 
https://www.youtube.com/watch?v=YOyenKjj3Lg  
 

https://www.youtube.com/watch?v=YOyenKjj3Lg
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Sprecht ihr auch im San Siro über Infantino und die 
Macht des Geldes... Wenn ihr nicht aufgepasst, haben 
bald die Scheichs den Fußball weltweit im Griff.... Der 
Machtkampf geht immer mehr auch über Sport... Da 

zählen keine Sprüche mehr... 
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    H.N. - Wer glaubt, dass….  

 
H.N. - Wer glaubt, dass in einem Römertopf Römer drin sind, den hat 
das Leben bestraft mit kulturellen, politischen, historischen 
Analphabetismus, vom Kochen versteht er erst recht nichts. In einem 
Zigeunerschnitzel steckt auch kein Zigeuner, kein Sinti, kein Roma, es 
ist allenfalls ein Symbol für Unangepasstheit, Exotik, unterdrückte 
Freiheitswünsche des angepassten (Spieß)Bürgers. 
 
Wann immer ich einen Lumumba getrunken habe, ehrte ich damit 
Patrice Lumumba und Amilcar Cabral und drückte meine Verachtung 
gegenüber Kolonialismus und gegen die rassistischen-
imperialistischen Totschläger der Freiheitskämpfer aus. 
 
Das können die bescheuerten ahistorischen und apolitischen 
Kackbratzen der Grünen und Woken Orwellschen Garden natürlich 
nicht wissen. Sie wissen so vieles nicht, schämen sich aber dafür auch 
nicht, wenn man sie auf Zusammenhänge und andere 
Interpretationsmöglichkeiten hinweist. 
 
Dann schauen wir mal, wie sie es in diesen Zeiten mit dem 
Boykottaufruf „Kauft kein Kriegsspielzeug“ halten. Bisher eine Grün-
Linke Hauptforderung zum Jahresende, um die Welt zu retten. Ihr 
wisst schon … keine Waffen in Krisengebiete usw. keine 
Spielzeugknarren auf dem Gabentisch, keine Böller an Silvester. 
 
Joschka Fischer hat schon den Kurs „Wie die Bombe zu lieben lernte“ 
belegt, hoffentlich gibt es Atombomben für sein Format. Annalena 
erklärt anderen den Krieg, da ist es kontraproduktiv, unsere Kleinen 
von der Frühmilitarisierung abzuhalten. 
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Fotos ansehen 
 

 

 
 

 
Von außen ansehen 

 
Sieghard Tinibel - G-M-C - Int. Gelsenkirchener Volkslauf mit HOMAMA 
 
Website 
 
Wegbeschreibung 
 
Speichern 
Sportschule in Gelsenkirchen, Nordrhein-Westfalen 
Adresse: Karl-Meyer-Straße 8 (Schaufenster), Auf der Reihe 35 
(Postadresse), 45884 Gelsenkirchen 
Öffnungszeiten:  
Schließt demnächst ⋅ 12:00 ⋅ Öffnet Mo um 10:00 

https://www.google.com/search?q=sieghard+tinibel&oq=&gs_lcrp=EgZjaHJvbWUqCQgAEEUYOxjCAzIJCAAQRRg7GMIDMgkIARBFGDsYwgMyCQgCEEUYOxjCAzIJCAMQRRg7GMIDMg4IBBAAGAMYQhiPARjqAjIOCAUQABgDGEIYjwEY6gIyDggGEAAYAxhCGI8BGOoCMg4IBxAAGAMYQhiPARjqAtIBCTY3NzhqMGoxNagCCLACAQ&sourceid=chrome&ie=UTF-8
https://www.google.com/search?q=sieghard+tinibel&oq=&gs_lcrp=EgZjaHJvbWUqCQgAEEUYOxjCAzIJCAAQRRg7GMIDMgkIARBFGDsYwgMyCQgCEEUYOxjCAzIJCAMQRRg7GMIDMg4IBBAAGAMYQhiPARjqAjIOCAUQABgDGEIYjwEY6gIyDggGEAAYAxhCGI8BGOoCMg4IBxAAGAMYQhiPARjqAtIBCTY3NzhqMGoxNagCCLACAQ&sourceid=chrome&ie=UTF-8
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e70c5d6cad47:0xbdfd9a463f4f745a!3m1!7e115!4s/maps/place/sieghard%2Btinibel/@51.49553,7.0787553,3a,75y,175.57h,90t/data%3D*213m4*211e1*213m2*211sq7ncnyDzVsy55qoUNzvrPQ*212e0*214m2*213m1*211s0x47b8e70c5d6cad47:0xbdfd9a463f4f745a?sa%3DX%26ved%3D2ahUKEwioocO96YuCAxUsXvEDHS9WABwQpx96BAgvEAA!5ssieghard+tinibel+-+Google+Suche!15zQ2dJZ0FRPT0&imagekey=!1e2!2sq7ncnyDzVsy55qoUNzvrPQ&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwioocO96YuCAxUsXvEDHS9WABwQpx96BAhAEA0
https://www.google.com/maps/uv?pb=!1s0x47b8e70c5d6cad47:0xbdfd9a463f4f745a!3m1!7e115!4s/maps/place/sieghard%2Btinibel/@51.49553,7.0787553,3a,75y,175.57h,90t/data%3D*213m4*211e1*213m2*211sq7ncnyDzVsy55qoUNzvrPQ*212e0*214m2*213m1*211s0x47b8e70c5d6cad47:0xbdfd9a463f4f745a?sa%3DX%26ved%3D2ahUKEwioocO96YuCAxUsXvEDHS9WABwQpx96BAgvEAA!5ssieghard+tinibel+-+Google+Suche!15zQ2dJZ0FRPT0&imagekey=!1e2!2sq7ncnyDzVsy55qoUNzvrPQ&hl=de&sa=X&ved=2ahUKEwioocO96YuCAxUsXvEDHS9WABwQpx96BAhAEA0
https://sieghard-tinibel-g-m-c-int-gelsenkirchener.business.site/?utm_source=gmb&utm_medium=referral
https://sieghard-tinibel-g-m-c-int-gelsenkirchener.business.site/?utm_source=gmb&utm_medium=referral
https://www.google.com/search?q=sieghard+tinibel&oq=&gs_lcrp=EgZjaHJvbWUqCQgAEEUYOxjCAzIJCAAQRRg7GMIDMgkIARBFGDsYwgMyCQgCEEUYOxjCAzIJCAMQRRg7GMIDMg4IBBAAGAMYQhiPARjqAjIOCAUQABgDGEIYjwEY6gIyDggGEAAYAxhCGI8BGOoCMg4IBxAAGAMYQhiPARjqAtIBCTY3NzhqMGoxNagCCLACAQ&sourceid=chrome&ie=UTF-8
https://www.google.com/search?q=sieghard+tinibel&oq=&gs_lcrp=EgZjaHJvbWUqCQgAEEUYOxjCAzIJCAAQRRg7GMIDMgkIARBFGDsYwgMyCQgCEEUYOxjCAzIJCAMQRRg7GMIDMg4IBBAAGAMYQhiPARjqAjIOCAUQABgDGEIYjwEY6gIyDggGEAAYAxhCGI8BGOoCMg4IBxAAGAMYQhiPARjqAtIBCTY3NzhqMGoxNagCCLACAQ&sourceid=chrome&ie=UTF-8
https://www.google.com/search?sca_esv=575734426&q=sieghard+tinibel+-+g-m-c+-+int.+gelsenkirchener+volkslauf+mit+homama+adresse&ludocid=13690268068776735834&sa=X&ved=2ahUKEwioocO96YuCAxUsXvEDHS9WABwQ6BN6BAg7EAI
https://www.google.com/search?sca_esv=575734426&q=sieghard+tinibel+-+g-m-c+-+int.+gelsenkirchener+volkslauf+mit+homama+%C3%96ffnungszeiten&ludocid=13690268068776735834&sa=X&ved=2ahUKEwioocO96YuCAxUsXvEDHS9WABwQ6BN6BAg0EAI
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Möglicherweise wird der Holocaust-Mahnmal-Marathon mit dem DFB-Cooper-

Lauf bald wieder im Stadtgarten stattfinden…     
 

Ins Stammbuch geschrieben…aktuell 
 
Dem linken Antisemitismus ins Stammbuch geschrieben. 
 
Dem muslimischen Antisemitismus ins Stammbuch geschrieben. 
 
Dem bürgerlichen Antisemitismus ins Stammbuch geschrieben. 
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Dem woken intellektuellen Antisemitismus ins Stammbuch 
geschrieben. 
 
Dem rechten Antisemitismus ins Stammbuch geschrieben. 
 
Den deutschen Kanzlern, Regierungen, Parteien ins Stammbuch 
geschrieben. 
 
Den deutschen Helden- und Lichtgestalten ins Stammbuch 
geschrieben. 
  
Michael Wolffsohns Rede am 16.11.23 vor dem Berliner 
Abgeordnetenhaus zur Reichskristallnacht 
 
Ab Minute 36 bis 1:17 
 
Auf Youtube ansehen    
 https://www.youtube.com/live/YddoTOwY1_M?si=IND_5aCcWS3ODG
FI 
 
Nicht Bildung, sondern Herzensbildung ist gefragt! 

 
 

H.N. - Auszüge aus “Kriegsgeschrei und die Tücken 
der deutschen Außenpolitik” von Ludger Volmer – 

Erinnerungen von 1998 – 2004 
 

https://www.telepolis.de/features/Israel-Palaestina-und-die-
arabische-Welt-Katastrophe-mit-Ansage-9355614.html?seite=all 
 

https://www.youtube.com/live/YddoTOwY1_M?si=IND_5aCcWS3ODGFI
https://www.youtube.com/live/YddoTOwY1_M?si=IND_5aCcWS3ODGFI
https://www.telepolis.de/features/Israel-Palaestina-und-die-arabische-Welt-Katastrophe-mit-Ansage-9355614.html?seite=all
https://www.telepolis.de/features/Israel-Palaestina-und-die-arabische-Welt-Katastrophe-mit-Ansage-9355614.html?seite=all
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https://www.telepolis.de/features/Israel-Palaestina-und-die-
arabische-Welt-Gaza-als-Brutstaette-fuer-Militanz-
9356569.html?seite=all 
 
“Sie sind Präsident, kein Politiker. Davon verstehen Sie nichts. Halten 
Sie sich da raus!” Barsch herrschte Benjamin Netanjahu, Israels 
Regierungschef, Roman Herzog, den deutschen Bundespräsidenten, 
an. Herzog blieb gleichmütig, ließ die Tirade scheinbar ungerührt an 
sich abprallen. Als verstünde er kein Englisch. Der Dolmetscher 
übersetzte etwas weichgezeichnet. 
 
Was hatte Herzog verbrochen, dass er sich eine solche Suada 
einhandelte? Das Existenzrecht Israels in Frage gestellt? Die 
besondere deutsche Verantwortung für diesen Staat? Die Hauptstadt 
Jerusalem? Nichts von alledem. Er hatte schlicht gefragt, wie der 
Israeli die Lebenssituation der Palästinenser im Westjordanland 
einschätze. 
 
Das reichte, um sein Gegenüber explodieren zu lassen. Was dort 
drüben geschah, war nicht für die Augen der Weltöffentlichkeit 
geeignet, nicht für prominente Beobachter, erst recht nicht für 
deutsche. Kein Thema! 
 
…… Wir hatten das Grab von Jitzchak Rabin besucht; der ehemalige 
Ministerpräsident hatte als Architekt des Friedensprozesses mit den 
Palästinensern 1994 den Nobelpreis erhalten und war 1995 ermordet 
worden. Wir hatten seine in Königsberg geborene Witwe Leah 
getroffen, um zu zeigen, dass unsere Sympathie den Friedensfreunden 
im Nahen Osten gehörte. 
 
Und nun – Netanjahu! Es war etwas verstörend, was dieser Herr uns 
auftischte. Anhand der Wandkarte wurden uns die israelischen 
Gebietsansprüche und Sicherheitsinteressen erklärt. Für die 
Palästinenser blieb da nicht viel Raum. 
 

https://www.telepolis.de/features/Israel-Palaestina-und-die-arabische-Welt-Gaza-als-Brutstaette-fuer-Militanz-9356569.html?seite=all
https://www.telepolis.de/features/Israel-Palaestina-und-die-arabische-Welt-Gaza-als-Brutstaette-fuer-Militanz-9356569.html?seite=all
https://www.telepolis.de/features/Israel-Palaestina-und-die-arabische-Welt-Gaza-als-Brutstaette-fuer-Militanz-9356569.html?seite=all
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Ein Flickenteppich zerrissener Gebiete markierte ihr Gelände, 
dazwischen israelische Siedlungen und militärisch kontrollierte 
Straßen. Ein Volk oben auf Hügeln, ein Volk unten in Tälern. Die 
Deutschen, nachdrücklich an ihre historische Verantwortung erinnert, 
sollten das Szenario kommentarlos hinnehmen. 
…… Wir sprachen mit der Hamas in ihrem Hauptquartier in Gaza. Mit 
ihr zu reden ist eine Zumutung. Viele dort propagieren einen Sieg über 
Israel und glauben auch daran. Nicht unbedingt sofort, nicht 
unbedingt militärisch, hin und wieder hört man, die Juden müssten 
ins Meer zurückgetrieben werden. Die meisten setzen auf den 
demographischen Faktor. 
 
Raketen auf Israel dienen dazu, Zeit zu schinden, einen Frieden zu 
verhindern, damit der demographische Faktor Wirkung entfalten 
kann. Die Geburtenrate der Palästinenser ist enorm hoch, in einigen 
Jahrzehnten wird die Gesamtzahl der Nicht-Juden im Gebiet von 
Israel einschließlich der annektierten Westbank die der jüdischen 
Bewohner übertreffen. Was dann? 
 
….. Doch auch die Araber haben ihre doppelten Standards: Immer 
wieder betonen sie gegenüber ihren Kritikern, der Islam sei eine 
Friedensreligion; doch nach den Freitagsgebeten sammeln sie Geld für 
die Hamas.    
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Herr JÖRG WIENERS: Half beim Holocaust-
Mahnmal-Marathon 2017 unentgeltlich mit 
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Herr Kules Magazin 
 
Heute mit: Alternativlosen Alternativen, Zwecken, die kein 
Selbstzweck sind, und der Hoffnung auf Cannabis 
 
 Das Gefühl lässt mich nicht los, dass den GRÜNEN momentan 
die Felle davonschwimmen. Man weiß nur noch nicht genau, 
wohin sie schwimmen, die Felle. Wenn eine (bekannte) 
Büttenrednerin beim Parteitag in Karlsruhe die steile These 
aufgestellt hat, die Grünen verkörperten die Mitte der 
Gesellschaft und machten Politik für die Mitte der 
Gesellschaft, dann ist das für eine Partei, die aktuell mit 12% 
in Umfragen gelistet wird, eine ziemliche 
Selbstüberschätzung. Es ist so etwas wie das Pfeifen im Walde 
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oder im dunklen Keller! Oder die Hoffnung, dass das Monster 
einen nicht sieht, wenn man nur ganz fest die Augen schließt. 
 
Ein Krisenzeichen ist für mich auch, dass Mona Neubaur, die 
Vize unseres Landesherren, nun schon darauf angewiesen zu 
sein scheint, Angela Merkel zu zitieren, ohne sie allerdings als 
Urheberin der Formulierung zu erwähnen: „Die grüne 
Transformation ist kein Selbstzweck, sie ist alternativlos.“ Da 
flattern Hemd und Hose oder Rock im Sturm der Entscheidung 
des Bundesverfassungsgerichts. Und über dem 
Bundesverfassungsgericht steht   – nichts. Außer Frau Merkel. 
Wenn die etwas alternativlos nennt, dann ist es auch so. Dann 
ist das Schicksal besiegelt, der Drops gelutscht, die Messe 
gelesen! Soll man wohl meinen! Der Satz von Mona Neubauer 
klingt, als sei Moses abermals den Berg hinaufgestiegen und 
sei mit einer dritten Gesetzestafel zurückgekehrt, auf der nur 
dieser eine Satz stand wie eine Offenbarung oder eine letzte 
Weisheit. Das Problem bei diesen Politsprech-Sätzen, die wie 
Weisheiten klingen sollen, besteht darin, dass sie aus 
austauschbaren Hohlfloskeln gefrickelt sind. 
 
Angesichts der Meinungsumfragen und der Wahlergebnisse in 
Berlin und Hessen hätte „die Mona“ vielleicht lieber sagen 
sollen: Die Grüne Transformation ist keine Alternative, sie ist 
vielmehr zwecklos! Denkbar wäre aber auch: Die Grünen sind 
zwecklos, eine Alternative besteht in ihrer Transformation! 
 
Was nun aber die grüne Transformation angeht, die Frau 
Neubaur beschwört und als alternativlos ansieht, steht sie mit 
dieser Ansicht relativ einsam im weiten Rund, das durch die 
Bürger gebildet wird. Diese können offensichtlich das ganze 
Gebrabbel von der grünen Transformation immer weniger 
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hören – nicht wegen akuter Schwerhörigkeit, sondern weil sie 
die mit diesem Ziel legitimierten Eingriffe in ihre 
Lebenswirklichkeit satthaben. Woran man das festmachen 
kann? 
 
Nein, nicht (nur) als Trend in den Meinungsumfragen! Man 
kann es an ganz einfachen Entscheidungen festmachen: 
Entscheidungen gegen die Wärmepumpe und die Dämmung 
der Hauswände. Wie das „Bundesamt für Wirtschaft und 
Ausfuhrkontrolle“ mitgeteilt hat, sind Förderanträge für den 
Einbau der Pumpen sehr stark zurückgegangen. Gleichzeitig 
ist der Absatz von Wärmedämmverbundsystemen (Dämmung 
von Außenwänden) eingebrochen. Kurz und gut: Viele 
Menschen, die ein Eigenheim haben, haben immer weniger 
Interesse daran, für die „alternativlosen“ grünen 
Transformationsideen finanzielle Belastungen auf sich zu 
nehmen, zumal die erzielten Ergebnisse hinsichtlich des 
„Klimawandels“ zweifelhaft sind. Ja, das Klima wandelt sich. 
Vor allem das gesellschaftliche Klima! Täglich! 
 
Und immer mehr zu Ungunsten der GRÜNEN! 
 
Aber noch besteht Hoffnung! Cannabis soll nun bis zum 1. 
April 2024 legalisiert werden! Dann können sich alle Politiker, 
auch die der GRÜNEN, ganz legal die Wirklichkeit 
schönrauchen! 
 
April, April! 
 
8 Milliarden Menschen  machen sich über Sateliten das Leben 
schwer! Macht die Umlaufbahnen wieder frei! Die KI ist der 
Untergang der Menschheit. Durch Lügen aller zum Krieg… 
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Thomas Adf Fröhlich ich weiß... Viele würden sich freuen, 
wenn wir Schiffbruch erleiden... Die massenhafte Integration 
von Antisemiten in Deutschland ab 2015 unter Merkel wird 
den Soziekommunisten nicht den angestrebten Erfolg 
bringen...Religionen missionieren untereinander mit Kriegen 
vorbei. Siehe Putin mit den Gr. Orthodoxen und Erdogan mit 
den Moslems...Auswüchse sind zu überall in den 
Glaubensrichtungen zu erkennen in der Ukraine und in 
Israel... Jeder möchte Jedem eine Falle stellen... Unter dem 
Deckmantel der Erderwärmung... Holt die Satteliten von den 
Umlaufbahnen, dann wird auch die Jugend wieder vernünftig 
ohne diese KI die nur Streit unter den Menschen sät... 
Politiker lügen auch ohne Maschinen genug und 
erfindungsreich....Zu Herrn Reis gewandt:“  Es ist kein Verlust 
in Schalke gefeuert zu werden... Gelsenkirchens Sportpolitiker 
mischen immer mehr mit, weil in der Stadt alle Werte kaputt 
gemacht und runtergenudelt wird. Da kannst Du Dich 
anstrengen wie Du willst... Meine Innovation mit dem DFB-
COOPER-LAUF und dem Holocaust-Mahnmal-Marathon hat 
seit 2010 nur die Salafisten auf der Bahnhofstraße gefreut... 
und weiter geht's...denn die jüdische Gemeinde hat bis heute 
kein Vertrauen in sich selbst gefasst und unter Frau Tasbachh 
wurde gelogen und sich mit Politikern eingelassen die im 
Grunde  - so scheint es – nicht gegen den Antisemitismus sind. 
Dass das so ist zeigt alleine die verschlossene und 
dauerbewachte Synagoge, bei der nicht einmal auf eine 
Anmeldung hin Zutritt gewährt wird. Jetzt wo Frau Tasbach 
zurückgetreten ist, wird sich angesichts des Krieges in Israel 
erst Recht nichts ändern. Deswegen kannst Du in 
Gelsenkirchen nichts erreichen, weder im Sport noch in der 
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zusammengewürfelten Gesellschaft, bei der Unehrlichkeit der 
politischen Gremien in der Stadt.   
 
 
https://www.youtube.com/watch?v=oVYUkqXGzTA&t=  

 
FLE - neues Video 

Tipp 
 
 
 

https://gelsenkirchenerhomamarathon.wordpress.com/impre
ssum/ 

 

• 27. Internat. Gelsenkirchener 
Volkslauf mit dem Holocaust-
Mahnmal Marathon, Bambini-
Marathon & Schools-Running 

• …Dein Lauf durch Gelsenkirchen-Mitte 

 
Suchen 

https://www.youtube.com/watch?v=oVYUkqXGzTA&t=
https://www.youtube.com/watch?v=oVYUkqXGzTA&t=
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://gelsenkirchenerhomamarathon.wordpress.com/impressum/
https://gelsenkirchenerhomamarathon.wordpress.com/impressum/
https://gelsenkirchenerhomamarathon.wordpress.com/
https://gelsenkirchenerhomamarathon.wordpress.com/
https://gelsenkirchenerhomamarathon.wordpress.com/
https://gelsenkirchenerhomamarathon.wordpress.com/
https://gelsenkirchenerhomamarathon.wordpress.com/
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• Hauptmenü 
• ANMELDUNG 

• INFORMATIONEN 
• KONTAKT 

• IMPRESSUM 
• FAQ 

• IMPRESSUM 
Dies ist eine rein private Homepage und verfolgt keine gewerblichen, geschäftlichen oder andere finanziellen 
Interessen. 

Die Betreiberdaten können bei der DENIC abgefragt werden. Die folgenden Angaben können für eine erste 
Kontaktaufnahme genutzt werden. Verantwortlich für den Inhalt gemäß § 10 MDStV ist der Veranstalter. 

• Angaben gemäß §5 TMG 

Siehe KONTAKT. 
• Disclaimer 

1. Haftungsbeschränkung 
Die Inhalte des Internetauftritts wurden mit größtmöglicher Sorgfalt und nach bestem Gewissen erstellt. Dennoch 
übernimmt der Anbieter dieser Webseite keine Gewähr für die Aktualität, Vollständigkeit und Richtigkeit der 
bereitgestellten Seiten und Inhalte. 
Als Diensteanbieter ist der Anbieter dieser Webseite gemäß § 7 Abs. 1 TMG für eigene Inhalte und bereitgestellte 
Informationen auf diesen Seiten nach den allgemeinen Gesetzen verantwortlich; nach den §§ 8 bis 10 TMG jedoch 
nicht verpflichtet, die übermittelten oder gespeicherten fremden Informationen zu überwachen. Eine Entfernung 
oder Sperrung dieser Inhalte erfolgt umgehend ab dem Zeitpunkt der Kenntnis einer konkreten Rechtsverletzung. 
Eine Haftung ist erst ab dem Zeitpunkt der Kenntniserlangung möglich. 

2. Externe Links 
Die Webseite enthält sog. „externe Links“ (Verlinkungen) zu anderen Webseiten, auf deren Inhalt der Anbieter der 
Webseite keinen Einfluss hat. Aus diesem Grund kann der Anbieter für diese Inhalte auch keine Gewähr 
übernehmen. 
Für die Inhalte und Richtigkeit der bereitgestellten Informationen ist der jeweilige Anbieter der verlinkten 
Webseite verantwortlich. Zum Zeitpunkt der Verlinkung waren keine Rechtsverstöße erkennbar. Bei 
Bekanntwerden einer solchen Rechtsverletzung wird der Link umgehend entfernt. 
3. Urheberrecht/Leistungsschutzrecht 
Die auf dieser Webseite veröffentlichten Inhalte, Werke und bereitgestellten Informationen unterliegen dem 
deutschen Urheberrecht und Leistungsschutzrecht. Jede Art der Vervielfältigung, Bearbeitung, Verbreitung, 
Einspeicherung und jede Art der Verwertung außerhalb der Grenzen des Urheberrechts bedarf der vorherigen 
schriftlichen Zustimmung des jeweiligen Rechteinhabers. Das unerlaubte Kopieren/Speichern der bereitgestellten 
Informationen auf diesen Webseiten ist nicht gestattet und strafbar. 
Quelle des Disclaimers: mustervorlage.net 

DATENSCHUTZERKLÄRUNG 
Diese Datenschutzerklärung klärt Sie über die Art, den Umfang und Zweck der Verarbeitung von 
personenbezogenen Daten (nachfolgend kurz „Daten“) innerhalb unseres Onlineangebotes und der mit ihm 
verbundenen Webseiten, Funktionen und Inhalte sowie externen Onlinepräsenzen, wie z.B. unser Social Media 
Profile auf (nachfolgend gemeinsam bezeichnet als „Onlineangebot“). Im Hinblick auf die verwendeten 
Begrifflichkeiten, wie z.B. „Verarbeitung“ oder „Verantwortlicher“ verweisen wir auf die Definitionen im Art. 4 der 
Datenschutzgrundverordnung (DSGVO). 

https://gelsenkirchenerhomamarathon.wordpress.com/anmedlung/
https://gelsenkirchenerhomamarathon.wordpress.com/ausschreibung/
https://gelsenkirchenerhomamarathon.wordpress.com/kontakt/
https://gelsenkirchenerhomamarathon.wordpress.com/impressum/
https://gelsenkirchenerhomamarathon.wordpress.com/faq/
https://gelsenkirchenerhomamarathon.wordpress.com/kontakt/
http://www.mustervorlage.net/disclaimer-muster
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•  A R T E N  D E R  V E R A R B E I T E T E N  D A T E N :  

– Bestandsdaten (z.B., Namen, Adressen). 
– Kontaktdaten (z.B., E-Mail, Telefonnummern). 
– Inhaltsdaten (z.B., Texteingaben, Fotografien, Videos). 
– Nutzungsdaten (z.B., besuchte Webseiten, Interesse an Inhalten, Zugriffszeiten). 
– Meta-/Kommunikationsdaten (z.B., Geräte-Informationen, IP-Adressen). 

•  K A T E G O R I E N  B E T R O F F E N E R  P E R S O N E N  

Besucher und Nutzer des Onlineangebotes (Nachfolgend bezeichnen wir die betroffenen Personen 
zusammenfassend auch als „Nutzer“). 

•  Z W E C K  D E R  V E R A R B E I T U N G  

– Zurverfügungstellung des Onlineangebotes, seiner Funktionen und Inhalte. 
– Beantwortung von Kontaktanfragen und Kommunikation mit Nutzern. 
– Sicherheitsmaßnahmen. 
– Reichweitenmessung/Marketing 

•  V E R W E N D E T E  B E G R I F F L I C H K E I T E N  

„Personenbezogene Daten“ sind alle Informationen, die sich auf eine identifizierte oder identifizierbare natürliche 
Person (im Folgenden „betroffene Person“) beziehen; als identifizierbar wird eine natürliche Person angesehen, die 
direkt oder indirekt, insbesondere mittels Zuordnung zu einer Kennung wie einem Namen, zu einer Kennnummer, 
zu Standortdaten, zu einer Online-Kennung (z.B. Cookie) oder zu einem oder mehreren besonderen Merkmalen 
identifiziert werden kann, die Ausdruck der physischen, physiologischen, genetischen, psychischen, 
wirtschaftlichen, kulturellen oder sozialen Identität dieser natürlichen Person sind. 

„Verarbeitung“ ist jeder mit oder ohne Hilfe automatisierter Verfahren ausgeführten Vorgang oder jede solche 
Vorgangsreihe im Zusammenhang mit personenbezogenen Daten. Der Begriff reicht weit und umfasst praktisch 
jeden Umgang mit Daten. 

„Pseudonymisierung“ die Verarbeitung personenbezogener Daten in einer Weise, dass die personenbezogenen 
Daten ohne Hinzuziehung zusätzlicher Informationen nicht mehr einer spezifischen betroffenen Person zugeordnet 
werden können, sofern diese zusätzlichen Informationen gesondert aufbewahrt werden und technischen und 
organisatorischen Maßnahmen unterliegen, die gewährleisten, dass die personenbezogenen Daten nicht einer 
identifizierten oder identifizierbaren natürlichen Person zugewiesen werden. 

„Profiling“ jede Art der automatisierten Verarbeitung personenbezogener Daten, die darin besteht, dass diese 
personenbezogenen Daten verwendet werden, um bestimmte persönliche Aspekte, die sich auf eine natürliche 
Person beziehen, zu bewerten, insbesondere um Aspekte bezüglich Arbeitsleistung, wirtschaftliche Lage, 
Gesundheit, persönliche Vorlieben, Interessen, Zuverlässigkeit, Verhalten, Aufenthaltsort oder Ortswechsel dieser 
natürlichen Person zu analysieren oder vorherzusagen. 

Als „Verantwortlicher“ wird die natürliche oder juristische Person, Behörde, Einrichtung oder andere Stelle, die 
allein oder gemeinsam mit anderen über die Zwecke und Mittel der Verarbeitung von personenbezogenen Daten 
entscheidet, bezeichnet. 
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„Auftragsverarbeiter“ eine natürliche oder juristische Person, Behörde, Einrichtung oder andere Stelle, die 
personenbezogene Daten im Auftrag des Verantwortlichen verarbeitet. 

•  M A S S G E B L I C H E  R E C H T S G R U N D L A G E  

Nach Maßgabe des Art. 13 DSGVO teilen wir Ihnen die Rechtsgrundlagen unserer Datenverarbeitungen mit. Sofern 
die Rechtsgrundlage in der Datenschutzerklärung nicht genannt wird, gilt Folgendes: Die Rechtsgrundlage für die 
Einholung von Einwilligungen ist Art. 6 Abs. 1 lit. a und Art. 7 DSGVO, die Rechtsgrundlage für die Verarbeitung zur 
Erfüllung unserer Leistungen und Durchführung vertraglicher Maßnahmen sowie Beantwortung von Anfragen ist 
Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO, die Rechtsgrundlage für die Verarbeitung zur Erfüllung unserer rechtlichen 
Verpflichtungen ist Art. 6 Abs. 1 lit. c DSGVO, und die Rechtsgrundlage für die Verarbeitung zur Wahrung unserer 
berechtigten Interessen ist Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO. Für den Fall, dass lebenswichtige Interessen der betroffenen 
Person oder einer anderen natürlichen Person eine Verarbeitung personenbezogener Daten erforderlich machen, 
dient Art. 6 Abs. 1 lit. d DSGVO als Rechtsgrundlage. 

•  S I C H E R H E I T S M A S S N A H M E  

Wir treffen nach Maßgabe des Art. 32 DSGVO unter Berücksichtigung des Stands der Technik, der 
Implementierungskosten und der Art, des Umfangs, der Umstände und der Zwecke der Verarbeitung sowie der 
unterschiedlichen Eintrittswahrscheinlichkeit und Schwere des Risikos für die Rechte und Freiheiten natürlicher 
Personen, geeignete technische und organisatorische Maßnahmen, um ein dem Risiko angemessenes Schutzniveau 
zu gewährleisten. 

Zu den Maßnahmen gehören insbesondere die Sicherung der Vertraulichkeit, Integrität und Verfügbarkeit von 
Daten durch Kontrolle des physischen Zugangs zu den Daten, als auch des sie betreffenden Zugriffs, der Eingabe, 
Weitergabe, der Sicherung der Verfügbarkeit und ihrer Trennung. Des Weiteren haben wir Verfahren eingerichtet, 
die eine Wahrnehmung von Betroffenenrechten, Löschung von Daten und Reaktion auf Gefährdung der Daten 
gewährleisen. Ferner berücksichtigen wir den Schutz personenbezogener Daten bereits bei der Entwicklung, bzw. 
Auswahl von Hardware, Software sowie Verfahren, entsprechend dem Prinzip des Datenschutzes durch 
Technikgestaltung und durch datenschutzfreundliche Voreinstellungen berücksichtigt (Art. 25 DSGVO). 

•  Z U S A M M E N A R B E I T  M I T  A U F T R A G S V E R A R B E I T E R N  U N D  D R I T T E N  

Sofern wir im Rahmen unserer Verarbeitung Daten gegenüber anderen Personen und Unternehmen 
(Auftragsverarbeitern oder Dritten) offenbaren, sie an diese übermitteln oder ihnen sonst Zugriff auf die Daten 
gewähren, erfolgt dies nur auf Grundlage einer gesetzlichen Erlaubnis (z.B. wenn eine Übermittlung der Daten an 
Dritte, wie an Zahlungsdienstleister, gem. Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO zur Vertragserfüllung erforderlich ist), Sie 
eingewilligt haben, eine rechtliche Verpflichtung dies vorsieht oder auf Grundlage unserer berechtigten Interessen 
(z.B. beim Einsatz von Beauftragten, Webhostern, etc.). 

Sofern wir Dritte mit der Verarbeitung von Daten auf Grundlage eines sog. „Auftragsverarbeitungsvertrages“ 
beauftragen, geschieht dies auf Grundlage des Art. 28 DSGVO. 

•  Ü B E R M I T T L U N G E N  I N  D R I T T L Ä N D E R  

Sofern wir Daten in einem Drittland (d.h. außerhalb der Europäischen Union (EU) oder des Europäischen 
Wirtschaftsraums (EWR)) verarbeiten oder dies im Rahmen der Inanspruchnahme von Diensten Dritter oder 
Offenlegung, bzw. Übermittlung von Daten an Dritte geschieht, erfolgt dies nur, wenn es zur Erfüllung unserer 
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(vor)vertraglichen Pflichten, auf Grundlage Ihrer Einwilligung, aufgrund einer rechtlichen Verpflichtung oder auf 
Grundlage unserer berechtigten Interessen geschieht. Vorbehaltlich gesetzlicher oder vertraglicher Erlaubnisse, 
verarbeiten oder lassen wir die Daten in einem Drittland nur beim Vorliegen der besonderen Voraussetzungen der 
Art. 44 ff. DSGVO verarbeiten. D.h. die Verarbeitung erfolgt z.B. auf Grundlage besonderer Garantien, wie der 
offiziell anerkannten Feststellung eines der EU entsprechenden Datenschutzniveaus (z.B. für die USA durch das 
„Privacy Shield“) oder Beachtung offiziell anerkannter spezieller vertraglicher Verpflichtungen (so genannte 
„Standardvertragsklauseln“). 

•  R E C H T E  D E R  B E T R O F F E N E N  P E R S O N E N  

Sie haben das Recht, eine Bestätigung darüber zu verlangen, ob betreffende Daten verarbeitet werden und auf 
Auskunft über diese Daten sowie auf weitere Informationen und Kopie der Daten entsprechend Art. 15 DSGVO. 

Sie haben entsprechend. Art. 16 DSGVO das Recht, die Vervollständigung der Sie betreffenden Daten oder die 
Berichtigung der Sie betreffenden unrichtigen Daten zu verlangen. 

Sie haben nach Maßgabe des Art. 17 DSGVO das Recht zu verlangen, dass betreffende Daten unverzüglich gelöscht 
werden, bzw. alternativ nach Maßgabe des Art. 18 DSGVO eine Einschränkung der Verarbeitung der Daten zu 
verlangen. 

Sie haben das Recht zu verlangen, dass die Sie betreffenden Daten, die Sie uns bereitgestellt haben nach Maßgabe 
des Art. 20 DSGVO zu erhalten und deren Übermittlung an andere Verantwortliche zu fordern. 

Sie haben ferner gem. Art. 77 DSGVO das Recht, eine Beschwerde bei der zuständigen Aufsichtsbehörde 
einzureichen. 

•  W I D E R R U F S R E C H T  

Sie haben das Recht, erteilte Einwilligungen gem. Art. 7 Abs. 3 DSGVO mit Wirkung für die Zukunft zu widerrufen 

•  W I D E R S P R U C H S R E C H T  

Sie können der künftigen Verarbeitung der Sie betreffenden Daten nach Maßgabe des Art. 21 DSGVO jederzeit 
widersprechen. Der Widerspruch kann insbesondere gegen die Verarbeitung für Zwecke der Direktwerbung 
erfolgen. 

•  C O O K I E S  U N D  W I D E R S P R U C H S R E C H T  B E I  D I R E K T W E R B U N G  

Als „Cookies“ werden kleine Dateien bezeichnet, die auf Rechnern der Nutzer gespeichert werden. Innerhalb der 
Cookies können unterschiedliche Angaben gespeichert werden. Ein Cookie dient primär dazu, die Angaben zu 
einem Nutzer (bzw. dem Gerät auf dem das Cookie gespeichert ist) während oder auch nach seinem Besuch 
innerhalb eines Onlineangebotes zu speichern. Als temporäre Cookies, bzw. „Session-Cookies“ oder „transiente 
Cookies“, werden Cookies bezeichnet, die gelöscht werden, nachdem ein Nutzer ein Onlineangebot verlässt und 
seinen Browser schließt. In einem solchen Cookie kann z.B. der Inhalt eines Warenkorbs in einem Onlineshop oder 
ein Login-Staus gespeichert werden. Als „permanent“ oder „persistent“ werden Cookies bezeichnet, die auch nach 
dem Schließen des Browsers gespeichert bleiben. So kann z.B. der Login-Status gespeichert werden, wenn die 
Nutzer diese nach mehreren Tagen aufsuchen. Ebenso können in einem solchen Cookie die Interessen der Nutzer 
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gespeichert werden, die für Reichweitenmessung oder Marketingzwecke verwendet werden. Als „Third-Party-
Cookie“ werden Cookies bezeichnet, die von anderen Anbietern als dem Verantwortlichen, der das Onlineangebot 
betreibt, angeboten werden (andernfalls, wenn es nur dessen Cookies sind spricht man von „First-Party Cookies“). 

Wir können temporäre und permanente Cookies einsetzen und klären hierüber im Rahmen unserer 
Datenschutzerklärung auf. 

Falls die Nutzer nicht möchten, dass Cookies auf ihrem Rechner gespeichert werden, werden sie gebeten die 
entsprechende Option in den Systemeinstellungen ihres Browsers zu deaktivieren. Gespeicherte Cookies können in 
den Systemeinstellungen des Browsers gelöscht werden. Der Ausschluss von Cookies kann zu 
Funktionseinschränkungen dieses Onlineangebotes führen. 

Ein genereller Widerspruch gegen den Einsatz der zu Zwecken des Onlinemarketing eingesetzten Cookies 
kann bei einer Vielzahl der Dienste, vor allem im Fall des Trackings, über die US-amerikanische 
Seite http://www.aboutads.info/choices/ oder die EU-Seite http://www.youronlinechoices.com/ erklärt 
werden. Des Weiteren kann die Speicherung von Cookies mittels deren Abschaltung in den Einstellungen 
des Browsers erreicht werden. Bitte beachten Sie, dass dann gegebenenfalls nicht alle Funktionen dieses 
Onlineangebotes genutzt werden können. 

•  L Ö S C H U N G  V O N  D A T E N  

Die von uns verarbeiteten Daten werden nach Maßgabe der Art. 17 und 18 DSGVO gelöscht oder in ihrer 
Verarbeitung eingeschränkt. Sofern nicht im Rahmen dieser Datenschutzerklärung ausdrücklich angegeben, 
werden die bei uns gespeicherten Daten gelöscht, sobald sie für ihre Zweckbestimmung nicht mehr erforderlich 
sind und der Löschung keine gesetzlichen Aufbewahrungspflichten entgegenstehen. Sofern die Daten nicht gelöscht 
werden, weil sie für andere und gesetzlich zulässige Zwecke erforderlich sind, wird deren Verarbeitung 
eingeschränkt. D.h. die Daten werden gesperrt und nicht für andere Zwecke verarbeitet. Das gilt z.B. für Daten, die 
aus handels- oder steuerrechtlichen Gründen aufbewahrt werden müssen. 

Nach gesetzlichen Vorgaben in Deutschland, erfolgt die Aufbewahrung insbesondere für 10 Jahre gemäß §§ 147 
Abs. 1 AO, 257 Abs. 1 Nr. 1 und 4, Abs. 4 HGB (Bücher, Aufzeichnungen, Lageberichte, Buchungsbelege, 
Handelsbücher, für Besteuerung relevanter Unterlagen, etc.) und 6 Jahre gemäß § 257 Abs. 1 Nr. 2 und 3, Abs. 4 
HGB (Handelsbriefe). 

Nach gesetzlichen Vorgaben in Österreich erfolgt die Aufbewahrung insbesondere für 7 J gemäß § 132 Abs. 1 BAO 
(Buchhaltungsunterlagen, Belege/Rechnungen, Konten, Belege, Geschäftspapiere, Aufstellung der Einnahmen und 
Ausgaben, etc.), für 22 Jahre im Zusammenhang mit Grundstücken und für 10 Jahre bei Unterlagen im 
Zusammenhang mit elektronisch erbrachten Leistungen, Telekommunikations-, Rundfunk- und Fernsehleistungen, 
die an Nichtunternehmer in EU-Mitgliedstaaten erbracht werden und für die der Mini-One-Stop-Shop (MOSS) in 
Anspruch genommen wird. 

•  R E G I S T R I E R F U N K T I O N  

Nutzer können ein Nutzerkonto anlegen. Im Rahmen der Registrierung werden die erforderlichen Pflichtangaben 
den Nutzern mitgeteilt und auf Grundlage des Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO zu Zwecken der Bereitstellung des 
Nutzerkontos verarbeitet. Zu den verarbeiteten Daten gehören insbesondere die Login-Informationen (Name, 
Passwort sowie eine E-Mailadresse). Die im Rahmen der Registrierung eingegebenen Daten werden für die Zwecke 
der Nutzung des Nutzerkontos und dessen Zwecks verwendet. 

http://www.aboutads.info/choices/
http://www.youronlinechoices.com/
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Die Nutzer können über Informationen, die für deren Nutzerkonto relevant sind, wie z.B. technische Änderungen, 
per E-Mail informiert werden. Wenn Nutzer ihr Nutzerkonto gekündigt haben, werden deren Daten im Hinblick auf 
das Nutzerkonto, vorbehaltlich einer gesetzlichen Aufbewahrungspflicht, gelöscht. Es obliegt den Nutzern, ihre 
Daten bei erfolgter Kündigung vor dem Vertragsende zu sichern. Wir sind berechtigt, sämtliche während der 
Vertragsdauer gespeicherten Daten des Nutzers unwiederbringlich zu löschen. 

Im Rahmen der Inanspruchnahme unserer Registrierungs- und Anmeldefunktionen sowie der Nutzung des 
Nutzerkontos, speichern wird die IP-Adresse und den Zeitpunkt der jeweiligen Nutzerhandlung. Die Speicherung 
erfolgt auf Grundlage unserer berechtigten Interessen, als auch der Nutzer an Schutz vor Missbrauch und sonstiger 
unbefugter Nutzung. Eine Weitergabe dieser Daten an Dritte erfolgt grundsätzlich nicht, außer sie ist zur 
Verfolgung unserer Ansprüche erforderlich oder es besteht hierzu besteht eine gesetzliche Verpflichtung gem. Art. 
6 Abs. 1 lit. c DSGVO. Die IP-Adressen werden spätestens nach 7 Tagen anonymisiert oder gelöscht. 

•  K O M M E N T A R E  U N D  B E I T R Ä G E  

Wenn Nutzer Kommentare oder sonstige Beiträge hinterlassen, können ihre IP-Adressen auf Grundlage unserer 
berechtigten Interessen im Sinne des Art. 6 Abs. 1 lit. f. DSGVO für 7 Tage gespeichert werden. Das erfolgt zu 
unserer Sicherheit, falls jemand in Kommentaren und Beiträgen widerrechtliche Inhalte hinterlässt (Beleidigungen, 
verbotene politische Propaganda, etc.). In diesem Fall können wir selbst für den Kommentar oder Beitrag belangt 
werden und sind daher an der Identität des Verfassers interessiert. 

Des Weiteren behalten wir uns vor, auf Grundlage unserer berechtigten Interessen gem. Art. 6 Abs. 1 lit. f. DSGVO, 
die Angaben der Nutzer zwecks Spamerkennung zu verarbeiten. 

Die im Rahmen der Kommentare und Beiträge angegebenen Daten, werden von uns bis zum Widerspruch der 
Nutzer dauerhaft gespeichert. 

•  K O M M E N T A R A B O N N E M E N T S  

Die Nachfolgekommentare können durch Nutzer mit deren Einwilligung gem. Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO abonniert 
werden. Die Nutzer erhalten eine Bestätigungsemail, um zu überprüfen, ob sie der Inhaber der eingegebenen 
Emailadresse sind. Nutzer können laufende Kommentarabonnements jederzeit abbestellen. Die Bestätigungsemail 
wird Hinweise zu den Widerrufsmöglichkeiten enthalten. Für die Zwecke des Nachweises der Einwilligung der 
Nutzer, speichern wir den Anmeldezeotpunkt nebst der IP-Adresse der Nutzer und löschen diese Informationen, 
wenn Nutzer sich von dem Abonnement abmelden. 

Sie können den Empfang unseres ABonnemenets jederzeit kündigen, d.h. Ihre Einwilligungen widerrufen. Wir 
können die ausgetragenen E-Mailadressen bis zu drei Jahren auf Grundlage unserer berechtigten Interessen 
speichern bevor wir sie löschen, um eine ehemals gegebene Einwilligung nachweisen zu können. Die Verarbeitung 
dieser Daten wird auf den Zweck einer möglichen Abwehr von Ansprüchen beschränkt. Ein individueller 
Löschungsantrag ist jederzeit möglich, sofern zugleich das ehemalige Bestehen einer Einwilligung bestätigt wird. 

•  A B R U F  V O N  P R O F I L B I L D E R N  B E I  G R A V A T A R  

Wir setzen innerhalb unseres Onlineangebotes und insbesondere im Blog den Dienst Gravatar der Automattic Inc., 
60 29th Street #343, San Francisco, CA 94110, USA, ein. 
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Gravatar ist ein Dienst, bei dem sich Nutzer anmelden und Profilbilder und ihre E-Mailadressen hinterlegen 
können. Wenn Nutzer mit der jeweiligen E-Mailadresse auf anderen Onlinepräsenzen (vor allem in Blogs) Beiträge 
oder Kommentare hinterlassen, können so deren Profilbilder neben den Beiträgen oder Kommentaren dargestellt 
werden. Hierzu wird die von den Nutzern mitgeteilte E-Mailadresse an Gravatar zwecks Prüfung, ob zu ihr ein 
Profil gespeichert ist, verschlüsselt übermittelt. Dies ist der einzige Zweck der Übermittlung der E-Mailadresse und 
sie wird nicht für andere Zwecke verwendet, sondern danach gelöscht. 

Die Nutzung von Gravatar erfolgt auf Grundlage unserer berechtigten Interessen im Sinne des Art. 6 Abs. 1 lit. f) 
DSGVO, da wir mit Hilfe von Gravatar den Beitrags- und Kommentarverfassern die Möglichkeit bieten ihre Beiträge 
mit einem Profilbild zu personalisieren. 

Durch die Anzeige der Bilder bringt Gravatar die IP-Adresse der Nutzer in Erfahrung, da dies für eine 
Kommunikation zwischen einem Browser und einem Onlineservice notwendig ist. Nähere Informationen zur 
Erhebung und Nutzung der Daten durch Gravatar finden sich in den Datenschutzhinweisen von 
Automattic: https://automattic.com/privacy/. 
Wenn Nutzer nicht möchten, dass ein mit Ihrer E-Mail-Adresse bei Gravatar verknüpftes Benutzerbild in den 
Kommentaren erscheint, sollten Sie zum Kommentieren eine E-Mail-Adresse nutzen, welche nicht bei Gravatar 
hinterlegt ist. Wir weisen ferner darauf hin, dass es auch möglich ist eine anonyme oder gar keine E-Mailadresse zu 
verwenden, falls die Nutzer nicht wünschen, dass die eigene E-Mailadresse an Gravatar übersendet wird. Nutzer 
können die Übertragung der Daten komplett verhindern, indem Sie unser Kommentarsystem nicht nutzen. 

•  H O S T I N G  

Die von uns in Anspruch genommenen Hosting-Leistungen dienen der Zurverfügungstellung der folgenden 
Leistungen: Infrastruktur- und Plattformdienstleistungen, Rechenkapazität, Speicherplatz und Datenbankdienste, 
Sicherheitsleistungen sowie technische Wartungsleistungen, die wir zum Zwecke des Betriebs dieses 
Onlineangebotes einsetzen. 

Hierbei verarbeiten wir, bzw. unser Hostinganbieter Bestandsdaten, Kontaktdaten, Inhaltsdaten, Vertragsdaten, 
Nutzungsdaten, Meta- und Kommunikationsdaten von Kunden, Interessenten und Besuchern dieses 
Onlineangebotes auf Grundlage unserer berechtigten Interessen an einer effizienten und sicheren 
Zurverfügungstellung dieses Onlineangebotes gem. Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO i.V.m. Art. 28 DSGVO (Abschluss 
Auftragsverarbeitungsvertrag). 

•  E R H E B U N G  V O N  Z U G R I F F S D A T E N  U N D  L O G F I L E S  

Wir, bzw. unser Hostinganbieter, erhebt auf Grundlage unserer berechtigten Interessen im Sinne des Art. 6 Abs. 1 
lit. f. DSGVO Daten über jeden Zugriff auf den Server, auf dem sich dieser Dienst befindet (sogenannte 
Serverlogfiles). Zu den Zugriffsdaten gehören Name der abgerufenen Webseite, Datei, Datum und Uhrzeit des 
Abrufs, übertragene Datenmenge, Meldung über erfolgreichen Abruf, Browsertyp nebst Version, das 
Betriebssystem des Nutzers, Referrer URL (die zuvor besuchte Seite), IP-Adresse und der anfragende Provider. 

Logfile-Informationen werden aus Sicherheitsgründen (z.B. zur Aufklärung von Missbrauchs- oder 
Betrugshandlungen) für die Dauer von maximal 7 Tagen gespeichert und danach gelöscht. Daten, deren weitere 
Aufbewahrung zu Beweiszwecken erforderlich ist, sind bis zur endgültigen Klärung des jeweiligen Vorfalls von der 
Löschung ausgenommen. 

•  J E T P A C K  ( W O R D P R E S S  S T A T S )  

https://automattic.com/privacy/
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Wir nutzen auf Grundlage unserer berechtigten Interessen (d.h. Interesse an der Analyse, Optimierung und 
wirtschaftlichem Betrieb unseres Onlineangebotes im Sinne des Art. 6 Abs. 1 lit. f. DSGVO) das Plugin Jetpack (hier 
die Unterfunktion „Wordpress Stats“), welches ein Tool zur statistischen Auswertung der Besucherzugriffe 
einbindet und von Automattic Inc., 60 29th Street #343, San Francisco, CA 94110, USA. Jetpack verwendet sog. 
„Cookies“, Textdateien, die auf Ihrem Computer gespeichert werden und die eine Analyse der Benutzung der 
Website durch Sie ermöglichen. 

Die durch das Cookie erzeugten Informationen über Ihre Benutzung dieses Onlineangebotes werden auf einem 
Server in den USA gespeichert. Dabei können aus den verarbeiteten Daten Nutzungsprofile der Nutzer erstellt 
werden, wobei diese nur zu Analyse- und nicht zu Werbezwecken eingesetzt werden. Weitere Informationen 
erhalten Sie in den Datenschutzerklärungen von Automattic: https://automattic.com/privacy/ und Hinweisen zu 
Jetpack-Cookies: https://jetpack.com/support/cookies/. 

•  E I N B I N D U N G  V O N  D I E N S T E N  U N D  I N H A L T E N  D R I T T E R  

Wir setzen innerhalb unseres Onlineangebotes auf Grundlage unserer berechtigten Interessen (d.h. Interesse an 
der Analyse, Optimierung und wirtschaftlichem Betrieb unseres Onlineangebotes im Sinne des Art. 6 Abs. 1 lit. f. 
DSGVO) Inhalts- oder Serviceangebote von Drittanbietern ein, um deren Inhalte und Services, wie z.B. Videos oder 
Schriftarten einzubinden (nachfolgend einheitlich bezeichnet als “Inhalte”). 

Dies setzt immer voraus, dass die Drittanbieter dieser Inhalte, die IP-Adresse der Nutzer wahrnehmen, da sie ohne 
die IP-Adresse die Inhalte nicht an deren Browser senden könnten. Die IP-Adresse ist damit für die Darstellung 
dieser Inhalte erforderlich. Wir bemühen uns nur solche Inhalte zu verwenden, deren jeweilige Anbieter die IP-
Adresse lediglich zur Auslieferung der Inhalte verwenden. Drittanbieter können ferner so genannte Pixel-Tags 
(unsichtbare Grafiken, auch als „Web Beacons“ bezeichnet) für statistische oder Marketingzwecke verwenden. 
Durch die „Pixel-Tags“ können Informationen, wie der Besucherverkehr auf den Seiten dieser Website ausgewertet 
werden. Die pseudonymen Informationen können ferner in Cookies auf dem Gerät der Nutzer gespeichert werden 
und unter anderem technische Informationen zum Browser und Betriebssystem, verweisende Webseiten, 
Besuchszeit sowie weitere Angaben zur Nutzung unseres Onlineangebotes enthalten, als auch mit solchen 
Informationen aus anderen Quellen verbunden werden. 

•  V I M E O  

Wir können die Videos der Plattform “Vimeo” des Anbieters Vimeo Inc., Attention: Legal Department, 555 West 
18th Street New York, New York 10011, USA, einbinden. Datenschutzerklärung: https://vimeo.com/privacy. WIr 
weisen darauf hin, dass Vimeo Google Analytics einsetzen kann und verweisen hierzu auf die Datenschutzerklärung 
(https://www.google.com/policies/privacy) sowie Opt-Out-Möglichkeiten für Google-Analytics 
(http://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=de) oder die Einstellungen von Google für die Datennutzung zu 
Marketingzwecken (https://adssettings.google.com/.). 

•  Y O U T U B E  

Wir binden die Videos der Plattform “YouTube” des Anbieters Google LLC, 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain 
View, CA 94043, USA, ein. Datenschutzerklärung: https://www.google.com/policies/privacy/, Opt-
Out: https://adssettings.google.com/authenticated. 

•  V E R W E N D U N G  V O N  F A C E B O O K  S O C I A L  P L U G I N S  

Wir nutzen auf Grundlage unserer berechtigten Interessen (d.h. Interesse an der Analyse, Optimierung und 
wirtschaftlichem Betrieb unseres Onlineangebotes im Sinne des Art. 6 Abs. 1 lit. f. DSGVO) Social Plugins („Plugins“) 
des sozialen Netzwerkes facebook.com, welches von der Facebook Ireland Ltd., 4 Grand Canal Square, Grand Canal 
Harbour, Dublin 2, Irland betrieben wird („Facebook“). Die Plugins können Interaktionselemente oder Inhalte (z.B. 
Videos, Grafiken oder Textbeiträge) darstellen und sind an einem der Facebook Logos erkennbar (weißes „f“ auf 

https://automattic.com/privacy/
https://jetpack.com/support/cookies/
https://vimeo.com/privacy
https://www.google.com/policies/privacy
http://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=de
https://adssettings.google.com/
https://www.google.com/policies/privacy/
https://adssettings.google.com/authenticated
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blauer Kachel, den Begriffen „Like“, „Gefällt mir“ oder einem „Daumen hoch“-Zeichen) oder sind mit dem Zusatz 
„Facebook Social Plugin“ gekennzeichnet. Die Liste und das Aussehen der Facebook Social Plugins kann hier 
eingesehen werden: https://developers.facebook.com/docs/plugins/. 
Facebook ist unter dem Privacy-Shield-Abkommen zertifiziert und bietet hierdurch eine Garantie, das europäische 
Datenschutzrecht einzuhalten 
(https://www.privacyshield.gov/participant?id=a2zt0000000GnywAAC&status=Active). 
Wenn ein Nutzer eine Funktion dieses Onlineangebotes aufruft, die ein solches Plugin enthält, baut sein Gerät eine 
direkte Verbindung mit den Servern von Facebook auf. Der Inhalt des Plugins wird von Facebook direkt an das 
Gerät des Nutzers übermittelt und von diesem in das Onlineangebot eingebunden. Dabei können aus den 
verarbeiteten Daten Nutzungsprofile der Nutzer erstellt werden. Wir haben daher keinen Einfluss auf den Umfang 
der Daten, die Facebook mit Hilfe dieses Plugins erhebt und informiert die Nutzer daher entsprechend unserem 
Kenntnisstand. 

Durch die Einbindung der Plugins erhält Facebook die Information, dass ein Nutzer die entsprechende Seite des 
Onlineangebotes aufgerufen hat. Ist der Nutzer bei Facebook eingeloggt, kann Facebook den Besuch seinem 
Facebook-Konto zuordnen. Wenn Nutzer mit den Plugins interagieren, zum Beispiel den Like Button betätigen oder 
einen Kommentar abgeben, wird die entsprechende Information von Ihrem Gerät direkt an Facebook übermittelt 
und dort gespeichert. Falls ein Nutzer kein Mitglied von Facebook ist, besteht trotzdem die Möglichkeit, dass 
Facebook seine IP-Adresse in Erfahrung bringt und speichert. Laut Facebook wird in Deutschland nur eine 
anonymisierte IP-Adresse gespeichert. 

Zweck und Umfang der Datenerhebung und die weitere Verarbeitung und Nutzung der Daten durch Facebook 
sowie die diesbezüglichen Rechte und Einstellungsmöglichkeiten zum Schutz der Privatsphäre der Nutzer, können 
diese den Datenschutzhinweisen von Facebook entnehmen: https://www.facebook.com/about/privacy/. 
Wenn ein Nutzer Facebookmitglied ist und nicht möchte, dass Facebook über dieses Onlineangebot Daten über ihn 
sammelt und mit seinen bei Facebook gespeicherten Mitgliedsdaten verknüpft, muss er sich vor der Nutzung 
unseres Onlineangebotes bei Facebook ausloggen und seine Cookies löschen. Weitere Einstellungen und 
Widersprüche zur Nutzung von Daten für Werbezwecke, sind innerhalb der Facebook-Profileinstellungen 
möglich: https://www.facebook.com/settings?tab=ads  oder über die US-amerikanische 
Seite http://www.aboutads.info/choices/  oder die EU-Seite http://www.youronlinechoices.com/. Die 
Einstellungen erfolgen plattformunabhängig, d.h. sie werden für alle Geräte, wie Desktopcomputer oder mobile 
Geräte übernommen. 

•  T W I T T E R  

Innerhalb unseres Onlineangebotes können Funktionen und Inhalte des Dienstes Twitter, angeboten durch die 
Twitter Inc., 1355 Market Street, Suite 900, San Francisco, CA 94103, USA, eingebunden werden. Hierzu können z.B. 
Inhalte wie Bilder, Videos oder Texte und Schaltflächen gehören, mit denen Nutzer Ihr Gefallen betreffend die 
Inhalte kundtun, den Verfassern der Inhalte oder unsere Beiträge abonnieren können. Sofern die Nutzer Mitglieder 
der Plattform Twitter sind, kann Twitter den Aufruf der o.g. Inhalte und Funktionen den dortigen Profilen der 
Nutzer zuordnen. Twitter ist unter dem Privacy-Shield-Abkommen zertifiziert und bietet hierdurch eine Garantie, 
das europäische Datenschutzrecht einzuhalten 
(https://www.privacyshield.gov/participant?id=a2zt0000000TORzAAO&status=Active). 
Datenschutzerklärung: https://twitter.com/de/privacy, Opt-Out: https://twitter.com/personalization. 

•  I N S T A G R A M  

Innerhalb unseres Onlineangebotes können Funktionen und Inhalte des Dienstes Instagram, angeboten durch die 
Instagram Inc., 1601 Willow Road, Menlo Park, CA, 94025, USA, eingebunden werden. Hierzu können z.B. Inhalte 
wie Bilder, Videos oder Texte und Schaltflächen gehören, mit denen Nutzer ihr Gefallen betreffend die Inhalte 
kundtun, den Verfassern der Inhalte oder unsere Beiträge abonnieren können. Sofern die Nutzer Mitglieder der 
Plattform Instagram sind, kann Instagram den Aufruf der o.g. Inhalte und Funktionen den dortigen Profilen der 
Nutzer zuordnen. Datenschutzerklärung von Instagram: http://instagram.com/about/legal/privacy/. 

https://developers.facebook.com/docs/plugins/
https://www.privacyshield.gov/participant?id=a2zt0000000GnywAAC&status=Active
https://www.facebook.com/about/privacy/
https://www.facebook.com/settings?tab=ads
http://www.aboutads.info/choices/
http://www.youronlinechoices.com/
https://www.privacyshield.gov/participant?id=a2zt0000000TORzAAO&status=Active
https://twitter.com/de/privacy
https://twitter.com/personalization
http://instagram.com/about/legal/privacy/
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•  P I N T E R E S T  

Innerhalb unseres Onlineangebotes können Funktionen und Inhalte des Dienstes Pinterest, angeboten durch die 
Pinterest Inc., 635 High Street, Palo Alto, CA, 94301, USA, eingebunden werden. Hierzu können z.B. Inhalte wie 
Bilder, Videos oder Texte und Schaltflächen gehören, mit denen Nutzer ihr Gefallen betreffend die Inhalte kundtun, 
den Verfassern der Inhalte oder unsere Beiträge abonnieren können. Sofern die Nutzer Mitglieder der Plattform 
Pinterest sind, kann Pinterest den Aufruf der o.g. Inhalte und Funktionen den dortigen Profilen der Nutzer 
zuordnen. Datenschutzerklärung von Pinterest: https://about.pinterest.com/de/privacy-policy. 
Erstellt mit Datenschutz-Generator.de von RA Dr. Thomas Schwenke 

Sponsored Content 
 

Statt Schönheits-OP: Faltenexpertin rät zu 1 simplen Methodewww.natuerlichstraffehaut.com | 

Sponsored 

     
 

          Ein weiteres Sommermärchen kann man wie 2006                   
schwer erreichen, wir dürfen aber nicht den Kopf in den 

Sand stecken wie Vogel Strauß…. 
 

 

 

https://about.pinterest.com/de/privacy-policy
https://www.natuerlichstraffehaut.com/straffehaut-ob?obOrigUrl=true
https://www.natuerlichstraffehaut.com/straffehaut-ob?obOrigUrl=true
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Da hast Du genau die gleiche  Meinung wie ich und wie 
Abertausende von Deutschen, die nicht rechts und nicht 
links sein wollen, die einfach nur kreativ und aktiv im 
angestammten Sinne ihrer Kultur und Erziehung zu 
einem fairen Miteinander leben und schaffen 
wollen...auch ich ertrage die ganze Scheisse nicht mehr, 
die auf dieser Welt passiert und ich ertrage die 
„Politiker“ nicht mehr , dieses verlogene Gesocks, das 
mit korrumpierenden Polizeibeamten und käuflichen 
Anwälten operiert, und ertrage es auch nicht mehr alles, 
was durch diese Idioten in Schieflage gerät. Es ist nur 
noch unerträglich …. 
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Sieghard Tinibe: „Die EU -  als Ableger der USA - verarscht den 
Deutschen Sportlehrer an der Basis. Angefangen 2004 mit 
dem Kampf gegen Doping und Drogen, wobei die Niederlande 
anscheinend Narrenfreiheit durch Brüssel besitzt und Den 
HAAG augenscheinlich dazu bei trägt!“  
 
 Von Beginn an  WWW.Gelsenkirchenmarathon.de/App.htm 
 
Videodetails - YouTube Studio 632 Videos erstellt 
 
Bis heute mit   FLE - Friede auf Erden (youtube.com) 
 
 
 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/App.htm
https://studio.youtube.com/video/i3PHNIT3GOc/edit
https://www.youtube.com/watch?v=nld0QIDglDA
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Endlich hat die Rebellengruppe „Ultras GE“ wieder einmal mutig und 

revoltierend zugeschlagen, entfremdete Räume markiert mit der eingängigsten 

Losung gegen Staat, Autorität, Unterdrückungsstrukturen: „Alle Bullen sind 

Schweine,“ so lese ich, begleitet von einem kryptischen „S04“ Kürzel. 

 

Dies in Sichtweite des Hans Sachs Hauses, als Augenschmaus aller 

Ratsherr:I:nnen und sonstigen Würdenträger:I:nnen. Immerhin hat dieser 
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Leerstand nun eine neue Funktion, aufzuzeigen, dass eine Gruppierung in 

Gelsenkirchen jede freie Wand, jede Scheibe, jedes Haus, jede Brücke, jeden 

Stromverteiler, jede Poststation, jede Parkbank, jeden Container, als 

Werbefläche für ihren Widerstand reklamieren darf, ohne dass irgendjemand 

öffentlich Einwände erhebt. 

 

Jede Stadt bekommt die Kunst im öffentlichen Raum, die sie verdient. 

Gelsenkirchen hat es sich hart erarbeitet, Oberfläche zu sein für „Azuls“, 

„ACABS“, für die egoshooter Tags. Die Mischung macht es, die Mischung 

aus herrenlosen Einkaufswagen, frei umherschweifenden wilden Müllkippen, 

Augen beleidigenden Ultra Tags. 

 

Wenn schon das ehemalige Amtsgericht in der Overwegstraße nicht 

abgerissen oder einer sinnvollen Verwendung zugeführt werden kann, warum 

überlässt man es den Ultras GE, dort die Fensterfront zu „gestalten“? 

 

Warum kann man aus dem Gebäude nicht „Kunst im öffentlichen Raum“ 

machen und mit den Glasflächen spielen, statt im Herzen der Stadt den Ruf 

von den „Walking Dead“ Dystopen durch die Ultras zu zementieren und zu 

beweisen, dass sogar direkt gegenüber des Rathauses allen alles am Arsch 

vorbei geht. 

 

Hauptsache wir knallen denglisch Werbeblättchen raus für die Fußball EU 

und wundern uns dann, dass man Stadt und Bürger für minderbegabt hält. 
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Ein Putztag ist zu unbequem... DAZU KOMMT DER ANDERE 
QUATSCH DEN Politiker DAZU BRINGEN  
KOMMENTAR DES TAGES  
============ 
Erklär mir das bitte jemand. Ich verstehe es nämlich wirklich 
nicht. Und ich habe sowas von die Fresse dick! 
Die Menschen in Deutschland haben genug von der 
Migrationspolitik. Die Menschen wollten das Heizungsgesetz 
nicht. Die Menschen lehnen das Gendern ab und wissen sehr 
wohl, dass es nur zwei Geschlechter gibt. Sie sehen die hohen 
Preise an den Tankstellen und merken, dass die Energiewende 
sehr viel mehr kostet als nur eine Kugel Eis. Sie sehen, dass 
eine Firma nach der anderen Insolvenz anmelden muss und 
andere Unternehmer klar sagen: Wir gehen ins Ausland. Sie 
hören, dass die Sozialbeiträge nächstes Jahr wieder steigen 
werden, genauso wie die CO2-Steuer. Sie rechnen nach, ob 
sich das Arbeiten überhaupt noch lohnt, weil das Bürgergeld 
derart erhöht wird, dass einem die Ohren schlackern. Sie 
finden keine bezahlbare Wohnung mehr und rechnen bei 
jedem Lebensmitteleinkauf nach, während gerade 
Zugezogene hier in Rundumsorglos-Hotels untergebracht 
werden. Sie wissen, dass die Rente nicht mehr reichen wird. 
Sie lesen von so absurden Dingen wie einer geplanten "Sand-
Steuer". Ihnen wird wahlweise Flugscham, Autoscham oder 
Fleischscham verordnet und wenn Sie das Pech haben und 
Klimakleber vor der Nase haben, bekommen sie Ärger mit der 
Polizei, wenn sie sie wegräumen.  
Wenn die Menschen für Grundrechte demonstrieren, werden 
Wasserwerfer aufgefahren. Vergewaltiger bekommen 
dagegen "gut integriert" Bewährungsstrafen, Mörder mit 
speziellem Hintergrund sind generell schuldunfähig, mit Clan-
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Mitgliedern werden Deals gemacht, aber wehe Michel gibt die 
Steuererklärung zu spät ab.   
Wenn sich jemand politisch unkorrekt äußert, verliert er 
durchaus mal seinen Job, gegen die Cancel Culture kommt 
kaum noch einer an. Medien können jeden für Freiwild 
erklären, die Unschuldsvermutung gilt nicht mehr. Für 
Zwangserziehung werden Zwangsgebühren fällig, selbst dann, 
wenn man keinen TV zu Hause stehen hat und das Programm 
nicht sieht. 
Statt den Kindern richtig lesen und schreiben beizubringen, 
diskutiert man darüber, ob Drag-Queens in Kitas auftreten 
sollen, will, dass 14jährige ihr Geschlecht ändern und 
16jährige wählen können, aber 18jährige immer noch nach 
Jugendstrafrecht bestraft werden, weil die persönliche 
Entwicklung in jungen Jahren noch nicht abgeschlossen sei. 
Anstatt auf unsere grüne Lunge aufzupassen, werden Wälder 
für Windkraftanlagen abgeholzt und so zerteilt, dass sie 
anfällig für Hitze und Stürme werden. Anstatt auf 
klimafreundliche Kernkraft zu setzen, setzt man auf Kohle und 
importiert lieber teueren Atomstrom anstatt ihn selbst 
herzustellen. 
Politiker leisten sich einen Irrsinn nach dem anderen, aber 
Rücktritte sind out. Eine Lagarde wird vor Gericht wegen des 
Zulassens von Staatsgelder-Veruntreuung verurteilt und mit 
dem EZB-Chefposten belohnt, eine von der Leyen löscht in 
Skandalen ihre Handydaten und wird mit dem Posten der 
Präsidentin der Europäischen Kommission entlohnt, ein Scholz 
steckt mitten im CumEx und Wirecard-Skandal und darf als 
Kanzler, der sich an nichts erinnern kann, nun Probleme 
wegkichern. 
Währenddessen überlegt sich die EU, wie sie die Bürger noch 
mehr überwachen kann und erfindet so tolle Dinge wie die 
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"Chatkontrolle" und den "Digitalen Euro", damit auch ja 
keiner mehr entkommen kann.Was stimmt mit Euch nicht? 

👆👆Gute Frage…👌🤗 Kopiert und für gut gefunden.  

Ich bin der gleichen Meinung 
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100 Jahre Rotthausen 

Die Bilder zeigen die Eheleute mit Metzgermeister 

Gustav Tinibel und eine seiner Töchter Frau Else Tinibel, 
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die mit ihrer Schwester Luise Naziverfolgten half, sich 

den Häschern zu entziehen. Diese evgl. Christenfamilie 

war integriert im Kreis des Pfarrers Käsemann, der zu 

der Zeit auch regelmäßig die Metzgerfamilie zur 

Unterstützung aufsuchte. Im Betrieb war genug Platz, um 

Leute vor den Nazis zu verstecken. Kommunisten und 

Sozies wurden ähnlich als Partei-Anhänger verfolgt wie 

viele andere Gruppen. 

 
Die wichtigste App im Gelsenkirchener 

Sport führt zum weltweit erstem 

HOLOCAUST-MAHNMAL-Marathon. 

Zerstört wurde dieser durch Naziphobie 

des GE-OB Herrn Frank Baranowski im 

Wahlkampf 2014 ! Alle Videos zur 

Entwicklung des Marathons ab 1978 durch 

DOSB-Sportlehrer, Herrn Sieghard Tinibel ! 

Sieghard Tinibel: „Die EU -  als Ableger der USA“ - verhöhnt 
den Deutschen Sportlehrer an der Basis seit 2004. 

Angefangen 2004  www.kmdd.de  mit dem Kampf gegen 
Doping und Drogen, wobei die Niederlande anscheinend 
Narrenfreiheit durch Brüssel besitzt, und Den Haag 
augenscheinlich durch den Status dazu bei trägt!“ 

 Von Beginn an  www.Gelsenkirchenmarathon.de/App.htm 

https://www.youtube.com/@fussballEXTRA/videos
http://www.kmdd.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/App.htm
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/App.htm
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Videodetails - YouTube Studio 632 Videos erstellt 

Bis heute mit   FLE - Friede auf Erden (youtube.com) 

  Nach Corona auch wieder Bambini- und Schüler-Lauf mit 
Start im Stadtpark 

 Mittendrin statt nur dabei! Wenn Corona es 

wieder zulässt! 

Klick zu Medicos Auf Schalke - 
Laufsportanmeldung wenn bald wieder möglich  
– Gelsenkirchener Bambinimarathon - SCHÜTZ´ 

DIE KINDER DEINER STADT! 

 

Auch der VIVAWEST-MARATHON ging aus den Aktivitäten des DOSB-
Sportlehrers lange vor dem Karstadt Ruhrmarathon hervor. 

VIVAWEST - Teil 1   https://www.youtube.com/watch?v=gAlI4GZQ_Yw&t= 

 VIVAWEST - Teil 2   https://www.youtube.com/watch?v=5-hJK1pCEzA  

 

Gelsenkirchener Bambinimarathon und Schools-
Running  

Seit 2006 auch beim Mottolauf - "Schütz die 
Kinder Deiner Stadt!" 

https://www.youtube.com/@fussballEXTRA/videos
https://www.youtube.com/watch?v=nld0QIDglDA
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm
https://www.medicos-aufschalke.de/das-unternehmen/kalender/bambini-und-schueler-marathon
https://www.medicos-aufschalke.de/das-unternehmen/kalender/bambini-und-schueler-marathon
https://www.medicos-aufschalke.de/das-unternehmen/kalender/bambini-und-schueler-marathon
https://www.youtube.com/watch?v=gAlI4GZQ_Yw&t
https://www.youtube.com/watch?v=5-hJK1pCEzA
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Wenn die Pandemie vorbei ist! Klick zu Medicos 
Auf Schalke - Laufsportanmeldung – 
Gelsenkirchener Bambinimarathon 
Für sportliche Kinder im Vorschulalter und für 
Schulanfänger über 42.195 cm = 1 (2) Runde(n) 
um den kleinen See am MARITIM - Hotel im 
Gelsenkirchener Stadtpark. 
Bilder dazu auch auf Facebook 

 Sobald sich herauskristallisiert hat, dass der Holocaust-
Mahnmal-Marathon nach der Corona Pandemie, auf der 

klassischen Strecke vom Bahnhofscenter über die 
Bahnhofstraße, durchs Kirchviertel und dem Stadtpark zum 

Mahnmal und zurück, im vollen Angebot wie 2017 durchgeführt 
werden kann, wird eine Voranmeldung eingerichtet. Es können 

alle Kinder und Schüler vom Maritim-Pub ausgehend, beim 
BAMBINIMARATHON und SCHOOLS-RUNNING auch wieder 

mitmachen. Anmeldung über "Medicos Auf Schalke"  Einfach 
Laufsportschuhe anziehen und dabei sein... 

 

Laufen in  Bertlich - Holocaust-Mahnmal-
Marathon   VIVAWEST-MARATHON  - B2-RUN - 

Winston Churchill: "Do´nt Mix Sports With 
Politics!" Klick zu den ehrlichen und auch zu den 

verlogenen Grußworten von Politikern und 
Sportfunktionären! 

https://www.medicos-aufschalke.de/das-unternehmen/kalender/bambini-und-schueler-marathon
https://www.medicos-aufschalke.de/das-unternehmen/kalender/bambini-und-schueler-marathon
https://www.medicos-aufschalke.de/das-unternehmen/kalender/bambini-und-schueler-marathon
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=2190047631060709&set=pcb.2179918432076030&type=3&theater&ifg=1
https://www.medicos-aufschalke.de/das-unternehmen/kalender/bambini-und-schueler-marathon
http://www.bertlicher-strassenlaeufe.de/
https://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/
https://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/25-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/
http://www.vivawest-marathon.de/
https://www.b2run.de/run/de/de/news/news-termine-2019.html
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/grussworte.htm
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/grussworte.htm
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/grussworte.htm
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Treff an der Platte von "Bauer Schalke" Im 
Stadtgarten - MARITIM PUB - Seaside 

      Mit Hinblick auf den zur Zeit leider nicht mehr 
stattfindenden Neurolauf der Ev. Kliniken 

Gelsenkirchen! Dieser Lauf wurde für Frau Dr. B. 
Kivel und Herrn Dr. Busch, als ein weiteres 

Zeichen gegen Doping und Drogen konzipiert!" 
Auch zu verstehen, als ein "Dankeschön" von 

DOSB-Sportlehrer Sieghard Tinibel an Frau Dr. B. 
Kivel, für ihre ehrenamtlichen Dienste als 
Streckenärztin beim Int. Gelsenkirchener 

Volkslauf 1997(Nachfolge für den 
Sozialmediziner. Herrn Dr. Temme. Klick hier zum 

Neurolauf Gelsenkirchen  
Das Thema bleibt seit 2006: 

 "Schütz´ die Kinder Deiner Stadt!"         Klick zu 

FLE>     

"Sport mit Charakter - zur Wahrung der hehren Grundgedanken - 
ist wahre Sportkultur!" Kostengünstige Anlaufpunkte für die 

Jugend im Sport! Ein Projekt von DOSB-Sportlehrer Sieghard 
Tinibel. Bereits 1985 mit der Gründung des Int. Gelsenkirchener 

Volkslaufs mit den Sportfreunden Bulmke 1967 e. V. auf den Weg 
gebracht. Der kleine  Sportverein am Ort, muss wieder zur 
Erholungs- und Ruheinsel für alle sportwilligen Menschen 

werden. Wobei das Volkshaus in Gelsenkirchen-Rotthausen 
wieder wie ehedem angedacht, zu einer Ausbildungsstätte für 

Sport und Kultur aufgezäumt werden müsste. 

http://www.neurolauf.de/cms/index.php?id=754836
http://www.neurolauf.de/cms/index.php?id=754836
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE+.pdf
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/FLE+.pdf
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           sieh dir diesen Beitrag auf Facebook an 

https://www.facebook.com/groups/133697013111763/permalink/133737949774336/?ref=share 
 
Es wird vieles verheimlicht in der politischen Arbeit. Wenn die Aktion des Herrn Käsemann aus Ge-
Rotthausen keine Mitstreiter und Unterstützer gefunden hätte, würden noch mehr "Stolpersteine" zu 
verlegen sein. Meine Familie hatte Naziverfolgte in den 1940er Jahren unter Lebensgefahr in unserem 
Betrieb versteckt...  
www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm 

  
Lügen der EU Mitglieder nerven 
WAZ Gelsenkirchen ... Und dann wird das Gotteshaus abgerissen.... Grüße an die Kameraden 
vom Marientor mit Herrn Sinan Sat von der WAZ ... H.N. - Heute erzählte mir ein türkischer 
Bekannter, dass er aus meiner Nachbarschaft wegzieht, weil er eine gewollte, geplante 
Gentrifizierungsverdrängung aus Ückendorf (Bochumer Straße) in die Altstadt sieht. Es ist 
nun der fünfte türkische, syrische Bekannte, der entweder innerhalb der Stadt umzieht oder 
Gelsenkirchen verlässt, weil er die Folgen der Armutswanderung nicht mehr ertragen will, 
weil er / sie mit bestimmten Verhaltensweisen von Nachbarn nicht mehr konfrontiert werden 
will. 
Das gilt sicher immer noch als rassistische Grundeinstellung in weiten Kreisen des 
sogenannten »links-grün-alternativen« Milieus. 
Die Leute, Menschen, Wähler, reagieren. Sie stimmen mit den Füßen ab, sie wählen “Nazi” – 
sicher selten aus Überzeugung, nicht im Glauben, dass die es besser machen. 
Sie wollen Denkzettel verteilen. 
Die Denkzettel kommen nicht an. Bevor man seine politischen Fehleinschätzungen reflektiert, 
analysiert, macht man sich lieber daran, die AfD zu verbieten, statt zu entzaubern und bringt 
die Leute noch mehr gegen sich auf, weil man sie nach wie vor als Dumpfbeutel ohne 
eigentliche Berechtigung, Wähler sein zu dürfen, beschimpft. 
Alles weitere Stimmen für die AfD. 
 

AfD Partei aus der Tiefe ---  seit OB Baranowski mit Deidre Berger den 
Gedankenaustausch pflegten, war das zu erwarten was geschieht…  
 
Die „etablierten “ Parteien empfinden die AfD als Heimsuchung aus der Tiefe des politischen Raums. Bis jetzt hatte 

das Diktum von Franz-Josef Strauß „Rechts von der CDU/CSU darf es keine demokratisch legitimierte Partei geben“ 

scheinbar ewige Gültigkeit. Die „Republikaner“, die in den achtziger Jahren bis 2001 Erfolge bei Landtagswahlen 

und den Wahlen zum Europaparlament erzielt haben, sind Geschichte, die NPD ist bedeutungslos geblieben, andere 

rechte Gruppierungen erzielten lokale Erfolge, die aber nicht dauerhaft waren und auch nicht zu Verankerung in der 

politischen Landschaft Deutschlands führten. So etwa die „Schill-Partei“ (Partei Rechtsstaatlicher Offensive) in den 

Jahren 2001 bis 2007. 

 

Mit dem Aufkommen und der Stabilisierung der AfD hat die Aussage von Strauß ihre Gültigkeit verloren, wobei 

besonders ihre politische Legitimation durch demokratisch Wahlen und die Erringung von Sitzen im Bundestag und 

den Landesparlamenten eine Rolle spielen. Die Deligitimierung der Partei durch die Bezeichnungen 

„rechtspopulistisch“ oder „rechtsextremistisch“ oder „verfassungsfeindlich“ verfängt nicht mehr, wie die wachsende 

Zustimmung für die AfD verdeutlicht. Die AfD ist zur Heimsuchung für die anderen Parteien geworden. Sie ist das 

unheimliche Ding aus der Tiefe des politischen Raums, das sich nicht einfach abschütteln lässt, sondern mit einer 

Krise der etablierten Parteien, vor allem der drei Ampelparteien, einhergeht. Die Suche nach einem Rettungsanker hat 

https://www.facebook.com/groups/133697013111763/permalink/133737949774336/?ref=share
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm
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begonnen. Den sucht man aber nicht bei der eigenen Politik, ihren Fehlern und deren Beseitigung, sondern in der 

Beseitigung der AfD. Dies geschieht in einer seit Wochen andauernden, immer wieder auftauchenden Lancierung der 

Verbotsdebatte. 

 

Wir werfen, ohne Anspruch auf vollständige Analyse, mal einen Blick auf „das Ding“ und die Verbotsdebatte. 

 

Die Partei/das Programm 

 

Als sich 2013 die AfD gründete, damals noch als „euroskeptische Ein-Punkt- Partei“, nahmen die etablierten Parteien 

sie nicht ernst. Die AfD wurde als „Professorenpartei“ verspottet, denn ihr damaliger Kopf Bernd Lucke war 

Professor für Makroökonomie an der Hamburger Universität. Man ging allgemein davon aus, dass es kaum einen 

Platz gäbe für eine weitere Partei im etablierten Parteienspektrum, vor allem keinen Platz im Bereich rechts von der 

Mitte. Denn es war in der Bundesrepublik keiner anderen (neuen) Partei außer den Grünen gelungen, sich dauerhaft 

zu etablieren (die SED-Nachfolger/PDS/LINKE sehe ich als Sonderfall im Kontext der Wiedervereinigung; ohne die 

drei Direktmandate säße sie seit der letzten Wahl schon nicht mehr im Bundestag). 

 

2015 verließ Lucke die Partei und Frauke Petry (Austritt nach der Bundestagswahl 2017) und Jörg Meuthen 

(ebenfalls mittlerweile ausgetreten) übernahmen die Führung.Mit zunehmender Dauer der Parteiexistenz und ersten 

Wahlerfolgen änderte sich der Tonfall gegenüber der Partei, die zunächst als „populistisch“ eingestuft und als Ost-

Partei abgestempelt worden war. 

 

2017 holte die AfD 12,6% der (Zweit-) Stimmen – und damit mehr als FDP, Linke und Grüne – und zog mit 94 

Abgeordneten in den Bundestag ein. Bei der Wahl 2021 erzielte sie 10,3 % (83 Abgeordnete). Seitdem sind ihre 

Ergebnisse bei Meinungsumfragen stetig gestiegen und haben sich bundesweit bei (über) 20 % eingependelt, in 

einigen Bundesländern liegt sie in Prognosen deutlich darüber (30% und mehr). 

 

Seit ihrer Stabilisierung im bundesdeutschen Parteienspektrum und seit ihren Stimmenzuwächsen hat sich der 

Zungenschlag gegenüber der AfD noch einmal geändert. Aus der „Professorenpartei“ und den „Rechtspopulisten“ 

wurden im öffentlichen Sprachgebrauch der anderen Parteien und großen Teilen der Medien nun 

„Rechtsextremisten“. Aber die Einstufung als „gesichert rechtsextremistisch“ durch Landesämter für 

Verfassungsschutz hat ihrem Stimmenzuwachs (auch bei Landtagswahlen) keinen Abbruch getan. 

 

Die „Rechtsextremisten“ – ein Pappkamerad? 

 

Woran macht der „Verfassungsschutz“ eigentlich „Rechtsextremismus“ fest. Beim Bundesamt für 

Verfassungsschutz“ findet sich dazu folgendes: 

 

„Rechtsextremisten unterstellen, dass die Zugehörigkeit zu einer Ethnie oder Nation über den tatsächlichen Wert 

eines Menschen entscheide. Dieses Werteverständnis konterkariert zentrale Werte der freiheitlichen demokratischen 

Grundordnung und steht damit in einem fundamentalen Widerspruch zum Grundgesetz. Nationalismus und 

gruppenbezogene Menschenfeindlichkeit wie Rassismus und Antisemitismus prägen die rechtsextremistische 

Agitation.(…)Viele Rechtsextremisten verharmlosen oder verherrlichen gar den historischen Nationalsozialismus(…) 

Antisemitismus ist in allen Teilbereichen des Rechtsextremismus feststellbar und äußert sich in unterschiedlicher 

Weise; zum Beispiel in der Idee einer weltumspannenden geheimen Verschwörung des Judentums oder indem Juden 

kollektiv für die Handlungen des Staates Israel verantwortlich gemacht werden. (…) Bei Rechtsextremisten kommt in 

der Regel ein autoritär geprägtes Staatsverständnis hinzu. Oft geht dies einher mit einer Ablehnung der in 

Demokratien üblichen Gewaltenteilung.“** 

 

Der „Rechtsextremismus“ der AfD wird wesentlich am Auftreten und an den Reden des mittlerweile zum 

Wiedergänger Hitlers dämonisierten Björn Höcke festgemacht. Höcke, der sich in dieser Rolle offensichtlich wohl 

fühlt und, so mein Eindruck, unter einem „Erlöser-Komplex“ leidet und meint, das deutsche Volk aus den Fesseln 
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befreien zu müssen, die man ihm angelegt hat, ist nicht nur ein schlechter Redner, sondern hält auch schlechte Reden, 

bei denen der verstiegene Inhalt aus zusammengeklebten Halbwahrheiten und zusammengeklaubten Zitaten dem 

ausgelutschten, letztlich langweiligen Tonfall eines Aushilfsagitators entspricht. 

 

Liest man das Grundsatzprogramm der Partei wird man die eine oder andere skurrile Idee oder Aussage finden, aber 

rechtsextremistisches Gedankengut, wie es oben im Text des Verfassungsschutzes beschrieben wird, wird man eher 

nicht entdecken. *** Im Gegenteil. Als zentrale politische Forderung findet man „Volksabstimmungen nach 

Schweizer Vorbild“, den Vorschlag einer Reform der Parteienfinanzierung und der Finanzierung von parteinahen 

Stiftungen ebenso wie die Idee der „freien Listenwahl“ bei Wahlen. Freie Listen gibt es etwa in Bayern und Bremen 

bei Landtagswahlen. Die AfD spricht sich für eine Erweiterung der politischen Möglichkeiten aus, nicht aber für 

deren Einschränkung! Eine Ablehnung der parlamentarischen demokratischen Ordnung wird man im Programm nicht 

finden! 

 

Zur Bundeswehr, NATO und Russland heißt es: „Die Mitgliedschaft in der Nato entspricht den außen- und 

sicherheitspolitischen Interessen Deutschlands, soweit sich die Nato auf ihre Aufgabe als Verteidigungsbündnis 

beschränkt. Nato-Einsätze außerhalb des Bündnisbereichs, an der sich deutsche Streitkräfte beteiligen, sollten 

grundsätzlich unter einem UN-Mandat stattfinden und nur, wenn deutsche Sicherheitsinteressen berücksichtigt 

werden. Die AfD setzt sich für den Abzug aller noch auf deutschem Boden stationierten alliierten Truppen und 

insbesondere deren Atomwaffen ein. Der „Kalte Krieg“ ist vorbei. Die USA bleiben unser Partner. Russland soll es 

werden. Die AfD setzt sich deshalb für ein Ende der Sanktionen und eine Verbesserung der Beziehungen zu Russland 

ein.“ Die Forderung des Endes der Sanktionen gegen Russland ist auf jeden Fall nicht „populistisch“, auch nicht 

rechtsextremistisch, sondern eine Forderung, die doch eher Teilen des „linken Spektrums“ zuzuordnen ist (Die Linke, 

Wagenknecht-Gruppierung). Programmatisch steht auch auf diesem Feld die AfD nicht außerhalb des 

demokratischen Spektrums und seiner politischen Bandbreite. 

 

Zum brisanten Thema „Moslems und Islam“ findet sich: 

 

„Die AfD bekennt sich uneingeschränkt zur Glaubens-, Gewissens- und Bekenntnisfreiheit. Einer islamischen 

Glaubenspraxis, die sich gegen die freiheitlich-demokratische Grundordnung, unsere Gesetze sowie gegen die 

jüdisch-christlichen und humanistischen Grundlagen unserer Kultur richtet, tritt die AfD aber klar entgegen. Viele 

gemäßigte Muslime leben rechtstreu sowie integriert und sind akzeptierte und geschätzte Mitglieder unserer 

Gesellschaft. Sie gehören zu Deutschland. Der Islam gehört aber nicht zu Deutschland.“ 

 

Hierzu ist anzumerken: Der Satz, der Christian Wulff zugeschrieben wird (Rede als Bundespräsident), der Islam 

gehöre zu Deutschland, stammt ursprünglich von Wolfgang Schäuble (geäußert auf einer Islam-Konferenz) und war 

von Anfang umstritten – und nicht nur im wertkonservativen Lager. Denn: Im Gegensatz zur christlichen Religion 

und zum Judentum ist der Islam eben nicht eng mit der deutschen (Kultur-)Geschichte verbunden, sondern ist erst mit 

den Zuwanderern (Arbeitsmigranten) islamischen Glaubens in die Bundesrepublik gekommen. Insofern kann der 

Abschnitt im AfD-Programm kaum als Beleg dafür gelten, dass die AfD den Islam ablehne oder durchweg 

islamophob oder „ausländerfeindlich“ ist. 

 

Die AfD fordert, um auf sozialpolitische Themen kurz einzugehen, ein Festhalten am Mindestlohn, eine 

Berücksichtigung der Kindererziehung bei der Rente, ein einfaches Steuersystem, das kleine und mittlere Einkommen 

entlastet. 

 

Das Programm ist insgesamt eine Mischung aus eher linken, sozialpolitisch an den Bedürfnissen der Mehrheit der 

Bevölkerung orientierten Forderungen, einigen eher bürgerlich-wertkonservativen Vorschlägen, gemischt mit 

durchaus auch (markt-)liberalen und rechtskonservativen Überlegungen. „Rechtsextrem“ kommt mir da nichts vor – 

es ist ein Programm, das nicht aus einem Guss ist. Es spiegelt unterschiedliche Vorstellungen. Das kann man als 

Schwäche sehen. Muss man aber nicht. 
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Im Zusammenhang mit dem Programm erschließt sich die mediale und politische Fokussierung auf Höcke überhaupt 

erst wirklich. Aus dem Partei-Programm kann man keine rechtsextremistische Grundpositionierung ableiten, schon 

erst recht kein geschlossenes „rechtes“ Weltbild. Deshalb ist Höcke (samt einigen anderen Wirrköpfen) so nützlich, 

denn er gibt der AfD durch sein Auftreten und seine Formulierungen, die er bewusst provokatorisch einsetzt und die 

teilweise von Anklängen an NS-Vokabular durchsetzt sind, den rechtsextremistischen Anstrich, den es braucht, um 

die AfD in die braune Ecke zu stellen. 

 

Die Verbotsdebatte – ein Zeichen von Schwäche und Ideologisierung 

 

Der Ton gegenüber der AfD hat sich abermals verändert. Noch 2014, nach dem Einzug der AfD in den sächsischen 

Landtag, hieß die Schlagzeile in der taz unter Bezug auf Stefan Brangs, den damaligen parlamentarischen 

Geschäftsführer der SPD, „Kaltstellen oder entzaubern“. Immer wieder war auch davon die Rede, die AfD inhaltlich 

zu stellen. Davon ist allerdings nicht viel zu hören und zu lesen gewesen – man hat sich doch eher für das 

„Kaltstellen“ entschieden, verwehrt der AfD im Bundestag einen Posten als Vizepräsidentin/Vizepräsidenten, obwohl 

es der AfD nach der Geschäftsordnung, die seit 1994 gilt, zustünde, mindesten einen Vizepräsidenten des 

Bundestages zu stellen. Dagegen hat man der zahlenmäßig kleineren Fraktion der Linken, die sich bis heute weigert, 

die DDR als Unrechtsstaat zu bezeichnen, einen solchen Posten zugebilligt. Inhaltliche Auseinandersetzungen gibt es 

kaum, es schien bisher zu reichen, die AfD als „rechtsextrem“ zu labeln und sie in die „Nazi-Ecke“ zu stellen. Das 

schien dann ausreichend, um sie klein zu halten. 

 

Dieses simple und floskelhafte Vorgehen scheint nun aber immer weniger Überzeugungskraft und Reichweite zu 

haben. Die Politik der „Ampel“ und die gegenwärtigen Krisen treiben der AfD massenweise Sympathisanten und 

Wähler zu. Das wiederum treibt die Debatte um ein Verbot der Partei an. An der Spitze stehen dabei Vertreterinnen 

der Grünen und der SPD. Saskia Esken, die Vorsitzende der SPD, die gerne mal als linke Krawallschachtel auftritt, 

sagt: „Ein solches Parteienverbot unterliegt zu Recht hohen Hürden. Aber ich bin überzeugt, dass wir das immer 

wieder prüfen sollten.“***** Und in dasselbe Horn bläst Katrin Göring-Eckardt, die bekannte Atomwissenschaftlerin 

(Lehrsatz: Atomstrom verstopft die Leitungen, weswegen die Windräder manchmal stillstehen müssen) und 

Preisträgerin des Jahres 2023 für „ungekünstelte Intelligenz“. Sie sagte „den Funke-Zeitungen, dass es nicht darum 

gehe, „eine Partei zu verbieten, weil sie einem nicht passt“. Wenn eine Partei unmittelbar die freiheitliche 

demokratische Grundordnung infrage stelle, „müssen sich die Verfassungsorgane selbstverständlich damit 

auseinandersetzen und ständig die aktuellen Fakten und Argumente abwägen“. ***** 

 

Wow, welch ein Statement! Es geht also nicht einfach so, die AfD zu verbieten, weil es Frau Göring-Eckardt passt? 

Wer hätte das gedacht! Aber man muss ständig „die aktuellen Fakten und Argumente abwägen.“ Was kann das denn 

wohl bedeuten? Vielleicht dass man noch einige Wahlprognosen abwartet? Oder doch die Ergebnisse der Europawahl 

und der Landtagswahlen? Und wenn die SPD und die Grünen weiter abschmieren und die AfD nicht nur bei den 

Prognosen, sondern auch beim Stimmverhalten bei den Wahlen neue Spitzenwerte erzielt, dann sind das die neuen 

Fakten und Argumente für ein Verbotsantrag vor den Bundestagswahlen (falls die Ampel bis 25 durchhält!)? 

 

Während Frau Esken „immer wieder prüfen“ will, möchte „die Katrin“ gerne „ständig…abwägen.“ 

 

Welch ein sprachlicher Murks, dem man anmerken kann, dass sich hier zwei Parteirepräsentantinnen lieber heute als 

morgen die AfD-Konkurrenz vom Hals schaffen würden. In dieser Hinsicht ist FDP-Mann Kubicki etwas 

entspannter: „Wer möchte, dass die AfD wieder von der Bildfläche verschwindet, sollte bessere eigene politische 

Angebote machen und nicht ständig von einem Parteiverbot reden. (…) Wenn wir nicht mehr in der Lage sind, 

vorurteilsfrei und unideologisch über Fragen der Migration, Wirtschafts- oder Energiepolitik zu sprechen und diese 

Themen einer vernünftigen und nachvollziehbaren Lösung zuzuführen, werden andere diese Repräsentationslücke 

füllen.“ Und Kubicki deutet sogar Gründe für den wachsenden Unmut über die Ampel und die wachsende 

Zustimmung für die AfD an: eine Ideologisierung von Debatten (eindeutig gegen die Grünen gerichtet), fehlende 

Lösungen zur Migrationsthematik, Wirtschafts- und Energiepolitik und fehlende Lösungsstrategien für die 
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alltäglichen Probleme der Menschen. Im Grunde äußert Kubicki damit eine deutliche Kritik an der 

Regierungskoalition, zu der seine Partei und mit ihr er selbst gehört. 

 

Ein sofortiges Verbot der AfD steht nicht auf der Tagesordnung, wird aber propagandistisch zum Alltagsthema 

gemacht, indem es  immer wieder lanciert wird und von Redaktionen in Zeitungsstuben und Medienanstalten 

aufgegriffen wird. Man soll sich in etwa so daran gewöhnen wie an den täglichen Wetterbericht. ****** 

 

Im Grunde ist diese Debatte Ausdruck einer politischen Schwäche – besonders bei der SPD und den Grünen. Das 

offensichtliche Versagen in den zwei Jahren der „Ampel“, die sinkenden Umfragewerte, der Protest, der sich in 

diesen Tagen wie ein Menetekel auf den Straßen artikuliert, lässt Nervosität entstehen. Wer zum Mittel des 

Parteiverbots greifen muss, hat im Grunde sich selbst schon aufgegeben und dokumentiert, dass er keine Alternative 

mehr sieht und den eigenen Niedergang fürchtet. Es geht dabei nicht um „neue Fakten und Argumente“, es geht 

darum, bei den nächsten Wahlen Macht, Einfluss, Regierungssitze, Abgeordnetenmandate zu verlieren. Es geht also 

auch um finanzielle Dinge, um Posten, um die berufliche Zukunft vieler. Besonders bei den Grünen, bei denen viele 

Mandatsträger und Mitarbeiter außer im politischen Geschäft noch nie einen Brotberuf ausgeübt haben. Fallen 

Mandate weg, fallen Arbeitsplätze in den Büros der Abgeordneten weg, werden Spenden von Mandatsträgern, die in 

die Parteikassen fließen, geringer. Es geht also nicht nur um eine politische Niederlage, sondern auch um 

wirtschaftliche Verluste für viele. 

 

Und es geht um die Frage: Wer repräsentiert das Land? 

 

Olaf Scholz hat am Tag nach der Bundestagswahl auf der Basis von 25,7 Prozent der Zweitstimmen den Anspruch 

erhoben, dieses Land zu führen und Kanzler einer Regierung zu sein. 

 

In der aktuellen Prognose für die Landtagswahl in Thüringen stehen die Grünen bei 3%, die FDP steht bei 4%, die 

SPD bei 7%. 

 

Die AfD bei 36,5%. 

 

Kann die AfD auf der Basis dieser Zahlen, wenn sie denn bei der Wahl ähnlich sein sollten, nicht den Anspruch 

erheben, das Land zu führen? Und würde vielleicht dann das eintreten, was der oben zitierte SPD-Mann Brangs als 

Option gesehen hat: Die Entzauberung der Partei durch sich selbst? 

 

  

**https://www.verfassungsschutz.de/DE/themen/rechtsextremismus/begriff-und-erscheinungsformen/begriff-und-

erscheinungsformen_node.html 

 

*** Quelle: 

 

https://www.afd.de/grundsatzprogramm/ 

 

****Interessant (und aus meiner Sicht beschämend) ist, dass ausgerechnet in einer (angeblichen kabarettistisch-

satirischen) Unterhaltungssendung des ZDF („Die Anstalt“ vom 10. Oktober 2023) ein Verbotsprozess gegen die 

AfD simuliert wurde. Kabarettisten, deren Aufgabe es eigentlich ist, die Herrschenden zu kritisieren, machen sich 

zum Büttel derjenigen, die den Verlust ihre Plätze in Parlamenten und damit auch um den Verlust ihrer Pfründe 

fürchten 

 

*****https://presse-augsburg.de/debatte-um-afd-verbotsverfahren-geht-weiter/920818/. Göring-

Eckardt/Kubicki//////Esken: https://www.zeit.de/news/2024-01/02/spd-chefin-esken-afd-verbot-muss-weiter-geprueft-

werden 

 

https://www.verfassungsschutz.de/DE/themen/rechtsextremismus/begriff-und-erscheinungsformen/begriff-und-erscheinungsformen_node.html
https://www.verfassungsschutz.de/DE/themen/rechtsextremismus/begriff-und-erscheinungsformen/begriff-und-erscheinungsformen_node.html
https://www.afd.de/grundsatzprogramm/
https://presse-augsburg.de/debatte-um-afd-verbotsverfahren-geht-weiter/920818/
https://www.zeit.de/news/2024-01/02/spd-chefin-esken-afd-verbot-muss-weiter-geprueft-werden
https://www.zeit.de/news/2024-01/02/spd-chefin-esken-afd-verbot-muss-weiter-geprueft-werden
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****** „Nach Art. 21 Abs. 2 Grundgesetz (GG) sind Parteien verfassungswidrig, die nach ihren Zielen oder nach 

dem Verhalten ihrer Anhänger darauf ausgehen, die freiheitliche demokratische Grundordnung zu beeinträchtigen 

oder zu beseitigen oder den Bestand der Bundesrepublik Deutschland zu gefährden. Sie können durch das 

Bundesverfassungsgericht verboten werden. 

 

Eine Partei kann nur dann verboten werden, wenn sie nicht nur eine verfassungsfeindliche Haltung vertritt, sondern 

diese Haltung auch in aktiv-kämpferischer, aggressiver Weise umsetzen will. Für ein Parteiverbot genügt es also 

nicht, dass oberste Verfassungswerte in der politischen Meinungsäußerung in Zweifel gezogen, nicht anerkannt, 

abgelehnt oder ihnen andere entgegengesetzt werden. Die Partei muss vielmehr planvoll das Funktionieren der 

freiheitlichen demokratischen Grundordnung beseitigen wollen. Dies setzt voraus, dass konkrete, gewichtige 

Anhaltspunkte vorliegen, die es zumindest möglich erscheinen lassen, dass das Handeln der Partei erfolgreich sein 

kann.“ 

 

******Quelle: 
https://www.bmi.bund.de/DE/themen/verfassung/parteienr
echt/parteiverbot/parteiverbot-node.html           
An Britta Assauer… nenne mir einen Fußballer der ehrlich 
ist...die Spitze der Unehrlichkeit sind aber die Politiker, die sie 
belauern... weil in der Kommune sonst keine Notiz von denen 
genommen würde. So Lügen sie sich eins zusammen.  Siehe 
www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm   in der Hoffnung 
wieder ein Sommermärchen zu erleben. Rotthausens Politiker 
waren im Lügenwerk mit Schalke 04 ganz vorne dabei. 
------------------------------------- 

Kriegstreiber aller Nationen und Religionen sind 
am Werk… aber war das nicht schon immer so? 

Vorhersagen von Jesus, die wirklich 
wahr geworden sind??? 

Artikel von Stars Insider  • 7 Std. http://starsinsider.com/      
1 / 30 

https://www.bmi.bund.de/DE/themen/verfassung/parteienrecht/parteiverbot/parteiverbot-node.html
https://www.bmi.bund.de/DE/themen/verfassung/parteienrecht/parteiverbot/parteiverbot-node.html
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm
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Vorhersagen von Jesus, die wirklich wahr geworden sind (msn.com) 

 

https://www.msn.com/de-de/lifestyle/leben/vorhersagen-von-jesus-die-wirklich-wahr-geworden-sind/ss-BB1h829D?ocid=msedgdhp&pc=U531&cvid=4c3b33623cf646078bac29cf442c6514&ei=14#image=14
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Vorhersagen von Jesus, die wirklich wahr geworden sind…. 

©Getty Images 

Jesus Christus war nicht nur der Sohn Gottes, sondern auch ein 
Prophet. Und nicht nur sein eigenes Leben war eine 
erfüllte Prophezeiung, sondern der Bibel zufolge hat Jesus auch 
zahlreiche Ereignisse vorhergesagt. Diese reichen von Episoden aus 
seinem eigenen Leben, einschließlich seines Todes und seiner 
Auferstehung, bis hin zur Zukunft Israels und seiner Bevölkerung. Die 
meisten Beweise für die Erfüllung der Prophezeiungen Jesu sind in der 
Bibel zu finden, aber es gibt auch einige, von denen man behaupten 
könnte, dass sie es sogar in die heutigen Geschichtsbücher geschafft 
haben. 
 
Neugierig geworden? In dieser Galerie tauchen wir tief in die Bibel ein 
und stellen Ihnen alle Fälle vor, in denen die Vorhersagen Jesu in 
Erfüllung gingen. Klicken Sie weiter, um sie alle zu erfahren. 

 

Die Sportpolitik verheimlicht andere Wahrheiten. Diese 
werden von höchster Stelle in den Kommunen mit der 
Polizei verwaltet…   
 
Da hast Du genau die gleiche  Meinung wie ich und wie 
Abertausende von Deutschen, die nicht rechts und nicht 
links sein wollen, die einfach nur kreativ und aktiv im 
angestammten Sinne ihrer Kultur und Erziehung zu 
einem fairen Miteinander leben und schaffen 
wollen...auch ich ertrage die ganze Scheisse nicht mehr, 
die auf dieser Welt passiert und ich ertrage die 
„Politiker“ nicht mehr , dieses verlogene Gesocks, das 
mit korrumpierenden Polizeibeamten und käuflichen 

https://de.starsinsider.com/lifestyle/502949/ursula-southeil-die-verstoerenden-prophezeiungen-einer-hexe
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Anwälten operiert, und ertrage es auch nicht mehr alles, 
was durch diese Idioten in Schieflage gerät. Es ist nur 
noch unerträglich 
 

Sieghard Tinibel: Für ein 
Sommermärchen - Mein Brief an Franz 
Beckenbauer und an Sepp Blatter… 
 
DJK Turn- und Sportfreunde Rotthausen 1910  e. V.  
1.Vorsitzender Sieghard Tinibel 
Chaudronstr. 29, 45884 Gelsenkirchen, Tel. 13 61 81 
Tel. dienstlich 0209 163 129   Fax  0209  163 174 
 
 
S. Tinibel, Chaudronstr. 29, 45884 GE 
          
Herrn                                                         
Franz Beckenbauer persönlich                                           
per E-Mail über Herrn Hans Kämpf 
auf der Reise nach Moskau 
 
 
                                                                                                    
Gelsenkirchen, den 23. 09. 2001 
 
 
Sehr geehrter Herr Beckenbauer , 
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ich möchte die Gelegenheit nutzen, die sich mir durch 
meinen langjährigen Bekannten Herrn Hans Kämpf auf 
ihrer gemeinsamen Reise nach Moskau zum Spiel der 
Champions-Lique Ihres FC Bayern München rein zufällig 
bietet. 
So ist es mir ein Bedürfnis, als langjähriger Trainer von 
Amateurmannschaften, Ihnen mitzuteilen, dass 
besonders hier vor Ort in den letzten 20 Jahren in der 
Ausbildung der Fußballjugend viele Fehler gemacht 
wurden und immer noch gemacht werden.  
 
Das ist eine Sache, die einmal in der Sporthochschule zu 
Köln ausstudiert und unter privilegierten Fußballehrern 
zu Ende gedacht werden müsste. Der Reiz des Geldes 
macht meiner Meinung nach schon die jungen Spieler 
im zartesten Kindesalter kaputt, weil in den meisten 
Vereinen keine ausgebildeten Trainer und Übungsleiter 
zu Werke gehen.  
 
Meist sind es ehrgeizige Väter, die sich nicht mehr an 
ihre ersten Trainingseinheiten erinnern können. Von 
den Medien werden allen Fußballinteressierten Summen 
von Geld und anderem Klamauk vorgegaukelt, dass den 
Leuten schwindelig wird und sie die Realität nicht 
sehen. 
Der vermeintlich mit gutem Fußballspiel einhergehende 
Reichtum lässt gute Werte vergessen.  
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In nahezu allen Fußballvereinen der heutigen Zeit sind 
daher mehr verantwortungsdes-orientierte 
Übungsleiter ohne Ausbildung am Werke. Alle möchten 
gerne Trainer sein, haben aber gar keine Qualifikation 
mehr dazu, weil die Leute sich auch scheuen, 150 
Stunden in eine halbwegs sportphysiologisch 
ausgerichtete Übungsleiterausbildung zu investieren. 
 
Den größten Fehler haben Sie im DFB auch noch 
gemacht, weil die Vereine Zuschüsse bekommen, 
obwohl sie keine ausgebildeten Trainer mehr haben. 
Diese von Ihnen geförderten „Artisten“ versuchen dann 
mit Gewalt den Kindern eine gewisse Härte 
beizubringen, ohne zu wissen, wann der Laktatschutz 
einsetzt. So wird meiner Meinung nach eine total 
unbelastbare Jugend im Fußball ausgebildet. Was 
denken Sie denn wohl, wie viele Leute wir bei diesem 
Modell hervorbringen ?     
 
Ich bitte Sie einmal folgendes Denkmodell zu 
diskutieren. Es ist mir aufgefallen, weil ich mich im 
Moment mit der Erstellung eines entsprechenden 
Fussballfachbuches für Jugend- und 
Seniorenfussballtrainer befasse.  
 
Ich stelle folgende Behauptung auf, die es gilt von 
Fachmedizinern zu widerlegen : 
Früher hatten die Kinder noch Zeit genug bekommen 
um in Ruhe an der Lederkugel stark zu werden, wenn 



  

 75 

sie ganze Nachmittage freiwillig aus Spaß an der Freude 
hinter den Bällen her-tollten und im Laufe der Zeit 
immer stärker wurden.  
Dass heute besonders im Ruhrgebiet kein Platz mehr 
dafür ist, bleibt erst einmal außen vor und bei den 
Überlegungen unberücksichtigt.  
Jetzt hat man ein paar Übungsstunden wöchentlich im 
Verein und da soll nun alles reingepackt werden, was 
früher in täglich mindestens in 2-3 Stunden passierte. 
Jetzt kommt der Punkt an dem der größte Fehler - und 
nicht erst seit heute gemacht wird : Aus 
Überengagement und Unkenntnis der betreuenden 
Väter werden die Kinder nun vermeintlich hart gegen 
sich selbst gemacht, und zwar auch dann noch, wenn 
der kindliche Körper signalisiert  
Meine Freude ist im Moment nicht da ich bleibe stehen 
< > Signal des Laktatschutzes  
 
Dieser Effekt verliert sich erst beim  Probanden zum 
Ende der pubertären Phase, wie wir alle wissen. 
 
In einer Langzeitstudie könnte man nun versuchen, ob 
die heutige Unbelastbarkeit der Spieler aus diesen 
Fehlern stammt, indem die Kinderspieler gescheucht 
wurden ,als sie noch nicht gescheucht werden durften. 
Ich meine, es gibt genug an Kindern und 
„Übungsleitern“ in unseren Kreisen, die diesen Fehler 
nachvollziehen könnten, wenn sie gewusst hätten, dass  
ein Kind erst dann gegen seinen Willen belasten werden 
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darf, wenn das äußere Zeichen der Schambehaarung im 
Intimbereich sichtbar ist.   
Ich meine Aufklärung tut Not. Daher schreibe ich Ihnen 
diesen Brief, denn man kann vielleicht noch einiges 
retten, wenn die breite Basis der Übungsleiter richtig 
aufgeklärt wird. Ein Grundkurs für die einfachsten 
sportphysiologischen Dinge müsste unabdingbar 
gemacht werden. Vielleicht werden dann wieder 
belastbare Fußballer an größere Aufgaben herangeführt 
werden können. 
Des Weiteren habe ich den Konditionsgrundlagenlauf 
für Fußballspieler kreiert, der Erwachsenen als 
Konditionsrichtlinie im Sport dienen soll. Hier sind die 
Kriterien:    

3.600 Meter  Cooperlauf 
Konditionsgrundlagentest für Fußballspieler 

 
12-13 Minuten = Bundesliga über 16-17 

Minuten 
= Kreisliga A 

über 13-14 
Minuten 

= Regionalliga über 17-18 
Minuten 

= Kreisliga B 

über 14-15 
Minuten 

= Oberliga/ 
Verbandslig
a 

über 18-20 
Minuten 

= Kreisliga C 

über 15-16 
Minuten 

= Landesliga/ 
Bezirksliga 

über 20-25 
Minuten 

= Alte Herren/ 
Hobbyliga 

Mit sportlichen Grüßen und Erfolgswünschen für Sie 
und Ihre Mannschaft auch bei dem 
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momentan aktuellen Spiel in Moskau und Danke für Ihr 
Verständnis für die Sache von 
 
gez. Sieghard Tinibel 
 

PS: Der Brief ist etwas übereilig abgefasst, weil ich 
gerade erst von der gemeinsamen Reise erfahren habe. 

Weitere Details bin ich aber gerne bereit zu einem 
späteren Zeitpunkt zu liefern.  
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Erinnerungen an  
Franz  Beckenbauer  
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       www.SZ.de 

eSpanischer Supercup: Pfiffe gegen Beckenbauer 
in Saudi-Arabien 

 

 
Franz Beckenbauer wurde in Saudi-Arabien bei einer Schweigeminute auf der Anzeigetafel 
eingeblendet - und ausgepfiffen.© Giuseppe Cacace/AFP 

 

Bei einer Schweigeminute für Franz Beckenbauer vor dem spanischen 
Supercup in Saudi-Arabien pfeifen die Zuschauer. Auch Toni Kroos 
bekommt Unmut zu spüren. 

Pfiffe gegen Beckenbauer in Saudi-Arabien 

https://www.msn.com/de-de/sport/fussball/spanischer-supercup-pfiffe-gegen-beckenbauer-in-saudi-arabien/ar-AA1mNL0M?ocid=msedgdhp&pc=U531&cvid=e47af8c803894b9da441f444eca89aa0&ei=27&fullscreen=true#image=2
https://www.msn.com/de-de/sport/fussball/spanischer-supercup-pfiffe-gegen-beckenbauer-in-saudi-arabien/ar-AA1mNL0M?ocid=msedgdhp&pc=U531&cvid=e47af8c803894b9da441f444eca89aa0&ei=27&fullscreen=true#image=2
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Beim spanischen Supercup in Saudi-Arabien haben Fans im KSU 
Stadium von Riad die Schweigeminute für Franz Beckenbauer vor dem 
Halbfinale am Mittwochabend zwischen Real und Atletico Madrid mit 
Pfiffen und Buhrufen gestört. Auch der frühere Weltmeister Toni 
Kroos wurde bei seiner Einwechslung ausgepfiffen. "Hat Spaß 
gemacht heute, wunderbares Publikum", schrieb Kroos später in 
sarkastischem Ton beim Kurznachrichtendienst X. 

Rolf Rojek hat sich sehr viel Mühe gemacht... für die 
Schalker Freunde… schaut mal...    
 
Glückauf und einen schönen guten Abend lieber Siggi  
 
Vielleicht hast Du Dich heute schon mal gefragt, ……war mein letzter 
Geburtstag nicht erst vor ein paar Wochen?  
Nein, es sind tatsächlich schon wieder 365 Tage vergangen.  
365 Tage, an denen Du hoffentlich viel Freude und Spaß hattest, auch wenn 
sicherlich ab und zu mal ein paar Ängste und Sorgen dabei waren, denn das 
Leben ist nicht immer ein Ponyhof. 
 
Ja, Du hast im vergangenen Jahr wirklich immer hart dafür gearbeitet, um da zu 
stehen, wo Du heute stehst. Kein Problem war Dir zu groß, keine Aufgabe zu 
schwer. Du hast immer für alles eine Lösung gefunden und immer mit 
angepackt, wenn bei Deinen Freunden oder in Deiner Familie Hilfe benötigt 
wurde. Nein, Du hast nie vergessen, woher Du kommst. 
Deine großen Tugenden machen Dich bewundernswert, Deine kleinen Fehler 
machen Dich liebenswert.  
 
Sei dankbar für das was Du alles erleben durftest und freu Dich auf das, was Du 
noch erleben darfst. 
Ich wünsche Dir für das kommende Lebensjahr viele wunderbare Abenteuer, 
Erfolge und tolle Erinnerungen. Stelle Dich weiter klug und leidenschaftlich allen 
Problemen und Herausforderungen und behalte dabei stets Deinen Humor. 
 
Sei stolz auf Dich und glücklich, dass Du so eine tolle Familie und gute Freunde 
hast, die Dich so lieben wie Du bist. 
Lebe Dein Traum und genieße jeden Tag. Denn es ist besser zu genießen und zu 
bereuen, als später zu bereuen, dass man es nicht genossen hat. 
 

https://x.com/TotalFootbol/status/1745161447720538426?s=20
https://x.com/TotalFootbol/status/1745161447720538426?s=20
https://x.com/ToniKroos/status/1745212395784396965?s=20
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Mit blau-weißen Grüßen  
aus der Stadt der tausend Feuer  
Dein Schalke und Facebook Freund Rolf  
Schalke verliert gegen Hamburg… 0:2 
 
Alles nicht so einfach... gemessen an der Stärke des evtl. eintretenden 
Dilemmas, wäre ein Abstieg von Schalke wohl schneller zu kompensieren... Das 
Problem mit der AfD ist meiner Meinung nach schwerwiegender, weil dies 
politisch von Kohl und Merkel provoziert worden ist. Das Schalker Problem wird 
bald zweitrangig werden für uns befürchte ich. Es müssten viel mehr sein, die 
gegen rechts sind... 
 
Ich denke aber es ist zu spät... Echte "Deutsch ohne Kompromiss denkende" 
werden sich in die Ecke gedrückt fühlen und es wird eine Spaltung der 
Bevölkerung in Deutschland und Europa stattfinden... Du siehst also... Es gibt 
Schlimmeres, als den Schalker Misserfolg...zu lange haben Politiker dem Treiben 
der Gesellschaftsfeinde Europas als Fakes interpretiert ... Diese werden weiter 
den Staat und die EU beim geordneten Aufbau stören... Allen voran die 
Rauschgifthändler aus Übersee mit Koks und Heroin....das Treiben hat mit 
Rechten gar nichts zu tun.... Unsere soziekommunistische Regierung in Berlin 
erkennt das nicht... Vielleicht sieht man das besser in Amsterdam, den Haag, 
Antwerpen, Rotterdam, Hamburg mit Marseille... Da sind die wahren Probleme, 
die auf die USA bezogen sogar Trump auf die Barrikaden treiben.... Was ist 
dagegen unser Problem bei Schalke mit dem Klassenerhalt.... 

 

Gemeinsamer Kampf gegen Drogenkriminalität 
 MELDUNG   S ICHERHEIT    05.06 .2023  

Koalition europäischer Länder gegen die Organisierte Kriminalität nimmt Hochseehäfen als Einfallstor für Rauschgift ins Visier – Erklärung heute in Antwerpen vereinbart. 
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Quelle: Henning Schacht 

"Unser zentrales Ziel ist die Bekämpfung der Drogenkriminalität", erklärte Bundesinnenministerin Nancy 
Faeser am Rande eines Treffens der europäischen Koalition gegen die Organisierte Kriminalität (OK) in 
Antwerpen. 

Die Bundesinnenministerin und ihre Amtskolleginnen und -kollegen aus Belgien, den Niederlanden, 
Frankreich, Spanien und Italien sowie Vertreterinnen und Vertreter der EU und von Europol, haben in 
Antwerpen vor allem über ein Thema beraten: die Bekämpfung der Drogenkriminalität. "Organisierte 
Kriminalität ist in mehr als zwei Dritteln aller Fälle grenzüberschreitende Kriminalität. Umso wichtiger ist die 
internationale Zusammenarbeit unserer Sicherheitsbehörden", so Faeser. 

Quelle: Henning Schacht 
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Große Mengen Rauschgift gelangen über Hochseehäfen nach 
Europa 

Allein im Tagungsort Antwerpen sind im letzten Jahr 110 Tonnen Kokain im Hafen 
sichergestellt worden. Ein erklärtes Ziel der Koalition sei es daher, Hochseehäfen 
sicherer und widerstandsfähiger zu machen, sodass weniger Rauschgift auf 
diesem Weg in die EU gelangen kann, so die Ministerin. Eine gemeinsame 
Erklärung, die die Ministerinnen und Minister heute veröffentlicht haben, setzt 
dazu vor allem auf enge Zusammenarbeit innerhalb und außerhalb der EU - zum 
Beispiel mit den Herkunftsstaaten in Südamerika, damit die Drogen Europa gar 
nicht erst in großen Massen erreichen. 

Einsatz von Technologie und Innovation im Kampf gegen 
Kriminelle 

Die europäische Koalition war sich außerdem einig, Technologien und 
Innovationen stärker für die Bekämpfung von Verbrechen zu nutzen. Die 
technischen Fähigkeiten und rechtlichen Befugnisse der Sicherheitsbehörden 
müssten mit den schnellen Entwicklungen in der digitalen Welt Schritt halten, 
denn die Täter nutzen die Möglichkeiten verschlüsselter Telekommunikation 
intensiv, um schwerste Straftaten zu planen und durchzuführen, so 
Innenministerin Faeser im Anschluss an die Gespräche. 

In Deutschland haben die sogenannten EncroChat-Verfahren die Dimension 
solcher Ermittlungen gezeigt: Französische Strafverfolgungsbehörden hatten 
dem BKA 2020 Daten aus einer französisch-niederländischen 
Überwachungsmaßnahme zur Verfügung gestellt. Allein für Deutschland umfasste 
der Datenbestand 

 

Keiner geht wirklich auf die Straße... Nicht gegen den Drogenkonsum und gegen 
das Abwürgen des Der weltweit 1. Holocaust-Mahnmal-Marathon durch OB 
Baranowski in Gelsenkirchen.  
Alles nicht so einfach....gemessen an der Stärke des evtl. eintretenden 
Dilemmas, wäre ein Abstieg von Schalke wohl schneller zu kompensieren... Das 
Problem mit der AfD ist meiner Meinung nach schwerwiegender, weil dies 
politisch von Kohl und Merkel provoziert worden ist. Das Schalker Problem wird 
bald zweitrangig werden für uns befürchte ich. Es müssten viel mehr sein die 
gegen Rechts sind... 
Ich denke aber es ist zu spät... Echte "Deutsch ohne Kompromiss denkende" 
werden sich in die Ecke gedrückt fühlen und es wird eine Spaltung der 

https://www.bmi.bund.de/SharedDocs/downloads/DE/veroeffentlichungen/2023/statement-coalition-against-serious-and-organised-crime-5June23.html;jsessionid=8DBFAE1BF5051960967D62138D5B187E.live882
https://www.bmi.bund.de/SharedDocs/downloads/DE/veroeffentlichungen/2023/statement-coalition-against-serious-and-organised-crime-5June23.html;jsessionid=8DBFAE1BF5051960967D62138D5B187E.live882
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Bevölkerung in Deutschland und Europa stattfinden... Du siehst also... Es gibt 
Schlimmeres als den Schalker Misserfolg...zu lange haben Politiker dem Treiben 
der Gesellschaftsfeinde Europas als Fakes interpretiert ... Diese werden weiter 
den Staat und die EU beim geordneten Aufbau stören...allen voran die 
Rauschgifthändler aus Übersee mit Koks und Heroin....das Treiben hat mit 
Rechten gar nichts zu tun.... Unsere soziekommunistische Regierung erkennt 
das nicht... Vielleicht sieht man das besser in Amsterdam, den Haag, Antwerpen, 
Rotterdam, Hamburg mit Marseille... Da sind die wahren Probleme, die auf die 
USA bezogen sogar Trump auf die Barrikaden treiben.... Was ist dagegen unser 
Problem bei Schalke mit dem Klassenerhalt.... 
 
Bündnis gegen Hass und Hetze und AfD ist genau richtig. CDU und SPD müssen 
danach dann auch dran glauben... WAS KOHL UND MERKEL wussten passiert 
jetzt... Ein buntes Europa, in dem Saudis und andere Volksgruppen um die 
Macht kämpfen ist doch interessanter und nicht so langweilig....es wird noch ein 
heilloses Durcheinander geben, weil die Völker sich gegenseitig das Wasser und 
Brot nehmen... Hauptsache Ihr jungen Menschen haltet alle zusammen... 
 
Ich bin gespannt wie es weitergeht... Eigentlich müsste Trump gewinnen damit 
wenigstens das Drogenpack weltweit ausgemerzt wird. Gegen Drogen ist auch 
die AfD ohne Engagement... Aber man kann auch nicht an allen Fronten 
kämpfen... 

 
 
 
Da hast Du genau die gleiche  Meinung wie ich und wie Abertausende von 
Deutschen, die nicht rechts und nicht links sein wollen, die einfach nur kreativ 
und aktiv im angestammten Sinne ihrer Kultur und Erziehung zu einem fairen 
Miteinander leben und schaffen wollen...auch ich ertrage die ganze Scheisse 
nicht mehr, die auf dieser Welt passiert und ich ertrage die „Politiker“ nicht 
mehr , dieses verlogene Gesocks, das mit korrumpierenden Polizeibeamten und 
käuflichen Anwälten operiert, und ertrage es auch nicht mehr alles, was durch 
diese Idioten in Schieflage gerät. Es ist nur noch unerträglich    
 
Guten Morgen Sieghard, gestern Abend konnten wir wieder Deine persönlichen 
„Freunde“ erleben; bei der 100 Jahrfeier der Eingemeindung Rotthausens. Die 
rote Martina  – wurde von Juergen Hendann angezuechtet im Schwerpunkt 
SPORT - hat wieder in hohen Tönen von ihrem wunderbaren „Schrott“Hausen 
fabuliert. Selbst der Totengräber dieser Stadt, der Hungerlappen Franky war 
geladen. Positiv war die Musik der Rotthauser Einigkeit und der 
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Männergesangsvereins. Viele Vereinsvorsituende waren vor Ort; so durfte ich 
auch als Vorsitzender teilnehmen. 
 
Wir sind heute in der gleichen Situation wie die DDR damals. Die Naziphobie 
wurde im NRW-Wahlkampf von OB Baranowski mit Kraft und Nales 
hochstilisiert und hatte dabei sämtliche antisemitischen Gefahren überspielt. 
Ueberspielt wurden Tasbachs Äußerungen in ihrem Block sowie der 
Gelsenkirchenmarathon und ebenfalls die LIES-AKTIOM der Moslems. Die 
antisemitische Aktionen nahmen zu und die Stolpersteine wurden unter 
Polizeiaufsicht verlegt. Das ist aber nicht alles an Soziekommunistische  
Aktionen in Gelsenkirchen. Ich war mit den Aufgaben im 
Arbeitsmarktpolitiischen Programmen der EU befasst und merkte den 
Gegenwind im Kampf gegen Dr. Kohls Kampagne www.kmdd.de  
Ich habe alles aufgeschrieben und weiter im Sinne Helmut Kohls gearbeitet ... 
Es zieht sich weiterhin eine Dreckskampagne durch Deutschland, die im 
Endeffekt den Der weltweit 1. Holocaust-Mahnmal-Marathon  Holocaust-
Marathon mit dem DFB Cooper Lauf gekostet haben ... Auch ein Brief an 
Beckenbauer und Blatter bleiben im Vorfeld der FIFA-WM 2006 erfolglos...  

 

 

 

CDU GEGEN SICH SELBT UND DIE WERTE 
 
Etwas zugespitzt kann man sagen: Es gibt kein großes Menschheits-Thema, das 
die Griechen in ihren Dramen des vorchristlichen 5. Jahrhunderts nicht 
behandelt hätten.   So sehen wir im Drama „Die Bakchen“ von Euripides aus 
dem Jahre 406 vor Christus nicht nur das immer wieder thematisierte Verhältnis 
zwischen Göttern und Menschen, sondern auch Zustände der Raserei und des 
Rausches, in die die Bakchen (auch Bachantinnen oder Mänaden) durch 
Dionysos (Bacchus) im Rahmen seiner kultischen Verehrung versetzt werden. 
Dies geht so weit, dass die Bakchen Pentheus, den Herrscher Thebens, im 
Rausch zerreißen und Pentheus´ Mutter Agaue, die unter den Frauen ist, mit 
Pentheus´ abgerissenem Kopf heimkehrt, im Glauben, es handele sich um den 
Kopf eines Löwen. Dionysos´ Rache an Pentheus, der sich geweigert hatte, die 
Göttlichkeit von Dionysos anzuerkennen, ist vollzogen. 
 
In einem solchen Rauschzustand befindet sich offensichtlich zurzeit die 
herrschende Elite – jedenfalls ein Teil davon. Der Rauschzustand ist ausgelöst 
worden durch die Demonstrationen der letzten Tage, die sich gegen „RECHTS“ 
gerichtet haben. Dabei unterliegen die Parteien dem Trugschluss, die 
Demonstranten, die sich gegen die AfD (oder „Nazis“ oder RECHTS) 
aussprechen, sind schon zugleich als Befürworter der Regierungsparteien 

http://www.kmdd.de/
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wieder eingefangen. Da sprechen die aktuellen Umfragewerte allerdings eine 
andere Sprache. Von den geringen Verlusten der AfD profitieren die in Bund und 
Ländern regierenden Parteien – also SPD, FDP, Grüne und CDU – bisher nicht! 
Immer noch hätten die drei Ampelparteien keine Mehrheit, die Umfragen einmal 
als Wahlergebnis genommen! 
 
Im Rausch der Demonstrationen ist auch nichts mehr davon zu hören und zu 
lesen, man wolle die AfD politisch stellen. Ganz im Gegenteil. Diskutiert wird 
über die Möglichkeiten, Geldzuflüsse aus der Staatskasse an die AfD zu stoppen, 
wovon die anderen Parteien natürlich nicht betroffen sein sollen.  Und man 
versucht über Geschäftsordnungsverfahren die AfD zu treffen, wie jetzt in NRW. 
Da hat die ganz große Koalition aus SPD, FDP und regierenden Grünen und CDU 
eine Änderung der Geschäftsordnung auf den Weg gebracht. Dieses Manöver 
soll dazu führen, dass mit einer Zweidrittelmehrheit des Parlaments die von 
Fraktionen benannten Sachverständigen abberufen werden können. Bisher war 
es Konsens, dass von Fraktionen benannte Sachverständige für Kommissionen 
von allen anderen akzeptiert worden sind. Mit dieser Änderung soll gezielt die 
AfD getroffen werden, denn es geht den vier Parteien darum, den von der AfD 
nominierten Ulrich Vosgerau (CDU-Mitglied, vormals Dozent Uni Köln) 
abzulehnen, der an dem ominösen Treffen in Potsdam teilgenommen hat. 
 
Die Dialektik des Prozesses besteht darin, dass die vier Parteien nun genau das 
bestätigen, was die AfD und auch Verschwörungstheoretiker gerne behaupten, 
nämlich dass es ein Kartell der Parteien gibt, die den Staat als ihre Beute 
betrachten. Dass ausgerechnet die CDU, die gegen sich selbst auf der Straße 
demonstriert, wenn es gegen „RECHTS“ geht, dafür die Legitimation liefert, ist 
mehr als peinlich: „Wer an Deportationskonferenzen teilnimmt, ist schlicht und 
einfach persönlich ungeeignet, als Sachverständiger in Enquete-Kommission 
mitzuwirken“, so Matthias Kerkhoff, der parlamentarische Geschäftsführer der 
CDU-Fraktion im Landtag von NRW. Aus dem Treffen in Potsdam werden 
„Deportationskonferenzen“ (Plural), so als seien da Listen mit Namen von 
Menschen aufgestellt worden, die demnächst „deportiert“ werden sollen. (Nur 
nebenbei: Selbst in dem Correctiv-Artikel taucht der Begriff nicht auf). Die CDU 
macht sich hier zum Totengräber der demokratischen politischen Kultur, weil 
sie, des billigen politischen Tagesvorteils wegen einen langfristigen Schaden in 
Kauf nimmt, der übrigens auch sie treffen kann, wenn Personen auf diesem 
Wege zu Unpersonen erklärt werden. Hier „ermächtigen“ sich vier Parteien, 
demokratische Gepflogenheiten abzuschaffen, um für sich selbst einen Vorteil 
herauszuschlagen. Eine Methode, die man aus anderen politischen Systemen 
kennt. „In autoritär regierten Staaten hingegen kann der jeweils Herrschende 
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die Verfassung, sofern vorhanden, ignorieren oder sie seinen Bedürfnissen 
anpassen. Letzteres geschah in der Regierungszeit Putins mehrfach.“ 
 
Mit einer- im eigentlichen Sinne – politischen Auseinandersetzung hat das nicht 
viel zu tun. Es ist eher ein Zeichen politischer Schwäche – und stärkt die AfD 
(und ihre Anhänger) in der Opferrolle. Und zugleich kann sich die AfD einmal 
mehr als die Alternative zum herrschenden System präsentieren. Die vier 
Parteien und besonders die CDU meinen, einen Löwen erlegt  zu haben und den 
Kopf als Trophäe in den Händen zu halten! 
 
Wenn das mal kein Trugschluss ist! 
 
* https://www.kas.de/de/web/geschichte-der-cdu/einzeltitel/-/content/das-
gegenwaertige-russland-ein-totalitaerer-staat 
 
Ich bin gespannt wie es weitergeht... Eigentlich müsste Trump die Wahl in den 
USA gewinnen, damit wenigstens das Drogenpack weltweit ausgemerzt wird. 
Gegen Drogen ist auch die AfD ohne Engagement... Aber man kann auch nicht 
an allen Fronten kämpfen... 
 
Keiner geht wirklich bei uns in Deutschland auf die Straße... Nicht gegen den 
Drogenkonsum und gegen das Abwürgen des weltweit 1. Holocaust-Mahnmal-
Marathon durch OB Baranowski in Gelsenkirchen.  
Alles nicht so einfach....gemessen an der Stärke des evtl. eintretenden 
Dilemmas, wäre ein Abstieg von Schalke wohl schneller zu kompensieren... Das 
Problem mit der AfD ist meiner Meinung nach schwerwiegender, weil dies 
politisch von Kohl und Merkel provoziert worden ist. Das Schalker Problem wird 
bald zweitrangig werden für uns befürchte ich. Es müssten viel mehr sein die 
gegen Rechts sind... 
Ich denke aber es ist zu spät... Echte "Deutsch ohne Kompromiss denkende" 
werden sich in die Ecke gedrückt fühlen und es wird eine Spaltung der 
Bevölkerung in Deutschland und Europa stattfinden... Du siehst also... Es gibt 
Schlimmeres als den Schalker Misserfolg...zu lange haben Politiker dem Treiben 
der Gesellschaftsfeinde Europas als Fakes interpretiert ... Diese werden weiter 
den Staat und die EU beim geordneten Aufbau stören...allen voran die 
Rauschgifthändler aus Übersee mit Koks und Heroin....das Treiben hat mit 
Rechten gar nichts zu tun.... Unsere soziekommunistische Regierung erkennt 
das nicht... Vielleicht sieht man das besser in Amsterdam, den Haag, Antwerpen, 
Rotterdam, Hamburg mit Marseille... Da sind die wahren Probleme, die auf die 
USA bezogen sogar Trump auf die Barrikaden treiben.... Was ist dagegen unser 
Problem bei Schalke mit dem Klassenerhalt.... 

https://www.kas.de/de/web/geschichte-der-cdu/einzeltitel/-/content/das-gegenwaertige-russland-ein-totalitaerer-staat
https://www.kas.de/de/web/geschichte-der-cdu/einzeltitel/-/content/das-gegenwaertige-russland-ein-totalitaerer-staat
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Lieber Sportsfreund , man muss aufhören zu lügen und man 
muss die Dinge klären, sehen und benennen dürfen. Merkel ist 
mit Kohl im Vorfeld an der jetzigen Misere schuldig. Moslems 
und Juden greifen mit ihrem Dauerstreit Europas Sicherheit 
und Wohlstand an... Man muss sich mit Remigration davon 
trennen. Es wird in einen Krieg münden....denn auch Trump 
mit den USA denkt genauso. Er sieht auch wie das Bürgervolk 
unter Drogen gehalten wird... Der Prozess ist schleichend aber 
unaufhaltsam...Holland hat von Beginn der EU von dem 
Drogenhandel profitiert...   
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Hallo ihr Lieben.... nur kurz ueberfliegen.... Die Vorstellung von 
Demokratie wird manipuliert um heute Deutschland in seinen Werten 
zu schwächen. Die Kirchen werden beschimpft, Drogen und Spiele 
gibt es dagegen im Übergang... die Kommunisten und die rechten 
Deutschen verboten. Nazis wurden in USA hochstilisiert und es wurde 
Deutschen vorgeworfen Nazis zu sein... Das Gegenteil wird damit 
erreicht... Hoffe es bleibt alles gut...    DEMOKRATIE????  Mal’ 
abgesehen von der wichtigen Fragestellung, wer im Dschungel Camp 
die Hose runterlässt oder unter dem Rock keinen Schlüppi trägt und 
die Madensuppe nicht isst und ob Habeck und Lindner zum 
Paartherapeuten müssen (Habeck: „Keinen Bock mehr“) und Scholz 
heimlich unter Sprechdurchfall leidet, wird gegenwärtig versucht, im 
Kaffeesatz eine Antwort auf die Frage zu bekommen, ob die 
Demonstrationen der letzten Tage und die mediale Kampagne gegen 
die AfD dazu geführt haben, dass die AfD nennenswert an 
Zustimmung verliert. Schaut man auf die Umfragewerte, ist die 
Antwort eindeutig: NEIN! Auch wenn die BILD von einem 
dramatischen Absturz faselte. Die Zahlen, die Verluste signalisieren, 
sind sehr klein (bewegen sich im Rahmen von 1,5%) und kommen 
nicht der Ampel durch Zuwächse zugute. 
 
Schauen wir uns also einige Zahlen an. 
 
Zunächst einmal den gewichteten Durchschnitt, der auf den Umfragen 
von neun Instituten im Zeitraum vom 27.12. 23 bis 22.1.24 beruht: 
 
CDU/CSU                           31,0 
 
AfD                                            22,0 
 
SPD                                          13,8 
 
Grüne                                     13,3 
 
FDP                                          04,8 
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LINKE                                      03,9 
 
Wagenknecht                  03,0 
 
Die aktuelle INSA-Umfrage (Zeitraum 19.-22.1.24) 
 
CDU/CSU                           30,5 
 
AfD                                            21,5 
 
SPD                                          13,5 
 
Grüne                                     12,5 
 
FDP                                          05,0 
 
LINKE                                      03,0 
 
Die neuste Umfrage zur Europa-Wahl (21.1.24) 
 
CDU/CSU         28,0     (+6) 
 
AfD                          23,0       (+4,5) 
 
Grüne                    13,0       (-8,0) 
 
SPD                         09,0       (-12,0) 
 
Landtagswahl Thüringen (17.1.24) 
 
AfD                                            33,3 
 
CDU                                         20,0 
 
Linke                                       15,9 
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Wagenknecht                  11,1 
 
SPD                                          07,4 
 
Grüne                                     05,0 
 
Immer wieder ist zu lesen und zu hören, im Moment ginge die Mitte 
der Gesellschaft auf die Straße, die Aufrechten, die Demokraten oder 
wie auch immer. Gehen wir mal davon aus, dass das u.a. die sind, die 
bei der letzten Wahl eine der Ampel-Parteien gewählt haben (plus die 
LINKE). Hierzu die absolute Stimmenzahl bei der Bundestagswahl: 
 
SPD                         11, 9 Millionen 
 
Grüne                    6, 8 Millionen 
 
FDP                         5,3 Millionen 
 
Quelle: https://dawum.de     
 
 

Da hast Du genau die gleiche  Meinung wie ich und 
wie Abertausende von Deutschen, die nicht rechts 
und nicht links sein wollen, die einfach nur kreativ 
und aktiv im angestammten Sinne ihrer Kultur und 
Erziehung zu einem fairen Miteinander leben und 
schaffen wollen...auch ich ertrage die ganze 
Scheisse nicht mehr, die auf dieser Welt passiert 
und ich ertrage die „Politiker“ nicht mehr , dieses 
verlogene Gesocks, das mit korrumpierenden 
Polizeibeamten und käuflichen Anwälten operiert, 
und ertrage es auch nicht mehr alles, was durch 

https://dawum.de/
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diese Idioten in Schieflage gerät. Es ist nur noch 
unerträglich…. Wir sind heute in der gleichen 
Situation wie die DDR damals. Die Naziphobie 
wurde im NRW-Wahlkampf 2014 von OB 
Baranowski mit Frau Kraft und Frau Nales 
hochstilisiert und hatte dabei sämtliche 
antisemitischen Gefahren überspielt. Überspielt 
wurden dabei auch Frau Tasbachs Äußerungen in 
ihrem Block, sowie der Gelsenkirchenmarathon 
und ebenfalls die LIES-AKTIOM der Moslems. Die 
antisemitischen Aktionen nahmen zu und die 
Stolpersteine wurden unter Polizeiaufsicht verlegt. 
Das ist aber nicht alles an 
„Soziekommunistischen“  Aktionen in 
Gelsenkirchen. Ich war mit den Aufgaben im 
Arbeitsmarktpolitischen Programmen der EU 
befasst und merkte den Gegenwind im Kampf 
gegen Dr. Kohls Kampagne www.kmdd.de  
Ich habe alles aufgeschrieben und bis heute weiter 
im Sinne Helmut Kohls gearbeitet ... Es zieht sich 
weiterhin eine „Dreckskampagne“ durch Europa 
mit Deutschland, die im Endeffekt den „Der 
weltweit 1. Holocaust-Mahnmal-Marathon“  dem 
Holocaust-Marathon mit dem DFB Cooper Lauf 
gekostet haben ... Auch ein Brief an Beckenbauer 
und Blatter bleiben im Vorfeld der FIFA-WM 2006 

http://www.kmdd.de/
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erfolglos... mehr auf 
www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm 
 

   
 

Selbst die Gelsenkirchener Polizei deckelte die 

unsportlichen Taten, die der 

Sportbevölkerung in der Innenstadt 

Gelsenkirchens nur schadeten, so wie das 

Unterwandern des Neurolaufs der 

Evangelischen Kliniken GE, mit dem 

Klinikleiter Herrn Privatdozent Elmar Busch. 

 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm
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Es wird immer wunderlicher....die Menschen werden 
immer mehr veräppelt. Selbst der Sport unterliegt einer 
Fehlentwicklung, wohl nicht im Spitzensport, 
unübersehbar aber in der Breite. Z. B. Sport ohne 
alkoholisierte Zuschauer gibt es in der Fussball- 
Kreisklasse nicht einmal mehr, geschweige denn in der 
Arena. Wobei heute schon nicht selten mit 
mitgebrachtm Marihuana und Koks das Erlebnis auf 
dem Sportplatz bedingungslos zum Event geworden 
ist... Hochprozentiger Alkoholverzehr ist dabei nicht zu 
übersehen... Das wird ein Sommermärchen bei der. EM 
in GE... wenn dazu die 'Blaue Meile" eingerichtet sein 
wird... Parteien haben nicht den Mut dagegen zu 
handeln... So bleibt den Sportlern nichts anderes übrig 
einen Verein zu gründen der als Basis die Richtlinie von 
KMDD  beinhaltet... So wie zur WM 2006 im Vorfeld mit 
Rolf Ruessmann und Sepp Blatter! 
www.fussballkondition.de 
 

Nachdem Hans-Georg Maaßen am Donnerstag 

seinen Parteiaustritt aus der CDU angekündigte, 

lässt er auf Worte Taten folgen. Der Ex-

Verfassungsschutzpräsident veröffentlicht sein 

Austrittsschreiben an Parteichef Friedrich Merz – 

mit deutlicher Kritik. 

http://www.fussballkondition.de/
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Hans-Georg Maaßen dpa/Martin Schutt© Bereitgestellt von 

WELT 

Der frühere Verfassungsschutzpräsident Hans-

Georg Maaßen hat der CDU „einen Verrat an 

den klassischen Werten“ der Partei 

vorgeworfen. In seinem am Samstag auf der 

Plattform X verbreiteten Austrittsschreiben 

an Parteichef Friedrich Merz bezeichnete Maaßen 

die CDU als „eine Variante der sozialistischen 

Parteien und keine Alternative dazu“.  

 

https://www.msn.com/de-de/nachrichten/politik/verrat-an-klassischen-werten-maa%C3%9Fen-ver%C3%B6ffentlicht-partei-austrittsschreiben/ar-BB1hlUeF?ocid=msedgdhp&pc=U531&cvid=c94f478e662c4362b8da4bbcedabaa88&ei=17&fullscreen=true#image=2
https://www.msn.com/de-de/nachrichten/politik/verrat-an-klassischen-werten-maa%C3%9Fen-ver%C3%B6ffentlicht-partei-austrittsschreiben/ar-BB1hlUeF?ocid=msedgdhp&pc=U531&cvid=c94f478e662c4362b8da4bbcedabaa88&ei=17&fullscreen=true#image=2
https://www.welt.de/themen/friedrich-merz/
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Die Botschaft des Herrn Lanz ist verstanden, Sebastian ! 
Die ehrlichen und fleißig arbeitenden in Deutschland und 
der gesamten EU, sind nicht mehr förderungswürdig. Die 
Sünde – ein paar Bilder von Tausenden Dokumenten – 
die Europa mit Deutschland auf sich geladen hatte - 
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selbst der Pabst wusste Bescheid - kann man nicht wieder 
gutmachen. Das zeigte sich auch gestern beim TV mit 
Herrn Lanz. Unsaegliches Leid wurde in Bild und Ton zu 
erkennen sein und abendfüllend gesendet... Man könnte 
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sich ausrechnen, dass die Menschheit nie mehr zur Ruhe 
kommt. Man bekam auch das Gefühl für den Verlust 
jeglicher Kultur im Abendländischen Europa, so wie der 
folgende Netzfund es schildert ...   
 
Ansprache an die Goldstücke... NETZFUND!!!!! 
 
Liebe .......... Mitbürger,  
Allah hat euch dieses Land geschenkt. Ihr wollt dieses 
Land für euch haben und ihr werdet es bekommen. Ihr 
wisst es, und eigentlich wissen die meisten von uns es 
auch.  
Ihr könnt das Land haben. Es gehört euch.  
Dieses Land hat keine Bodenschätze, es ist reich 
geworden durch Intelligenz, Innovationskraft, Disziplin 
und harte Arbeit.  
Nehme ich eure 57 Länder als Referenz, ist all das jetzt 
nicht unbedingt eure Stärke.  
Ihr wollt uns nun beerben und leben wie wir.  
Sicher habt ihr euch überlegt, wie es weitergeht, wenn 
niemand mehr hier ist, dem ihr beim Handel über den 
Tisch ziehen könnt, niemand mehr, der euch was abkauft, 
ihr keine Produkte mehr herstellt, die das Ausland euch 
abkauft, niemand mehr eure Wuchermieten zahlt, 
niemand mehr eure Sozialhilfe erwirtschaftet und 
niemand mehr die Felder beackert, niemand mehr die 
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Kraftwerke in Betrieb hält und die Statik von Brücken 
berechnet.  
Dieses Land ist nicht nur bodenschatzarm, sondern auch 
kalt und Landwirtschaft ein hartes Brot. Ihr müsst 
Vorratshaltung erlernen und für viele Monate im Jahr 
vorsorgen - auch für euer Vieh. Wenn ihr es nicht tut, tut 
es niemand - wir jedenfalls nicht mehr.  
Ihr müsst selbst bauen und schuften wie wir es 
jahrzehntelang getan haben.  
Schon in wenigen Jahren werden ihr es sehr bedauern, 
uns nicht mit dem Respekt behandelt zu haben, den wir 
verdienen.  
Ja wir sind nicht wehrhaft. Ja, wir messern nicht. Ja, wir 
sind bis zur Selbstaufgabe friedlich und geduldig. Und ja, 
wir würfeln nicht Junge in die Welt wie Karnickel es tun. 
In euren Augen sind wir schwach. Das verschafft euch 
den Vorteil zur Übernahme.  
Nur, was ist dann?  
Ich sage euch was: dann betrachten WIR uns das Ganze 
schadenfroh aus der Ferne und warten darauf, dass euer 
Allah euch wärmt und füttert. Wir tun es nicht mehr.  
Ich will gar nicht, dass ihr euch das anders überlegt. Zieht 
es durch. Lernt eure Lektion. Begreift wer ihr seid, was ihr 
könnt und wozu ihr benutzt wurdet. Ihr werdet es nur 
durch eigenes Erleben glauben. Alle Worte werden euch 
nicht stoppen.  
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Ich möchte euch einmal die Welt der Parasiten erklären, 
ohne euch damit vergleichen zu wollen, aber das Prinzip 
ist durchaus interessant als Lehrbeispiel auch für hohe 
Lebensformen.  
Parasiten leben auf Kosten Anderer, sie saugen zum 
Beispiel Blut. Ist ein williges Opfer vorhanden, vermehren 
sie sich rasant und freuen sich, dass sie einen Wirt 
gefunden haben, der es ihnen ermöglicht, sich rasch 
auszubreiten. Sie vermehren sich rasch, saugen Blut und 
schwächen damit den Wirt. Nehmen sie überhand, dann 
stirbt der Wirt. Und was passiert mit den Parasiten? Sie 
sterben mit dem Wirt.  
Wer immer es euch ermöglicht, dieses Land zu 
übernehmen, weiß das und nutzt das für seine Zwecke. 
Eine Zukunft MIT EUCH ist niemals geplant.  
Ihr werdet es lernen. Schmerzhaft. Ihr werdet Demut 
lernen, wenn ihr erkennt, dass ihr nicht könnt, was wir 
können. Und ihr werdet es bereuen, einen riesigen Fehler 
gemacht zu haben.  
Aber das ist in Ordnung.  
UNS wird das nicht mehr tangieren. Und für euch wird es 
zu spät sein.  
Ich bin dabei, meinen Frieden mit euch zu machen. Ich 
weiß, dass euch böse Zeiten bitterster Erkenntnis 
bevorstehen.  
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Auch für euch gilt der chinesische Fluch: mögest du 
bekommen, was du dir wünschst. 
 Netz klau Harald Reimann   

  
Bürgermeisterin Rudowitz verunglimpfte Sieghard 
Tinibel, ohne es zu merken durch ihre Partei - der 
Rotthauser SPD, die mit dem Vorstand von DJK TuS 
Rotthausen und dem Vorstand des Bürgervereins 
Rotthausen die Sportprojekte zerstörte, wie dem DFB 
Cooper Lauf und den Gelsenkirchenmarathon. Sie 
musste ja mit Jürgen Hendann zusammen die Familie 
Tinibel bloßstellen. Aber das waren nicht die einzigen 
Soziekommunisten, die dafür sorgten, dass der FC 
Schalke von Rotthausen aus gesponsert wurde.     
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Was könnte man besser machen, außer 
Kirchen und Kulturstätten abzureißen 
und die vertrauensseligen Mitbürger 
nebenbei auch noch zu bestehlen???    
Wenn Du mal Zeit hast... überlege mal was könnte man 
für Deutschland besser machen??? 

Ich war in den letzten Wochen oft erstaunt darüber, wie 
gering offensichtlich das Vertrauen in die Stärke der 
demokratischen Institutionen, die Verwaltungsebenen, die 
Gerichte, ja, die Parteien selbst und ihre Wählerschaft ist. 
Man konnte den Eindruck haben, als stünde die 
Machtergreifung brauner Horden auf der Tagesordnung. 
Dies drückte sich nicht nur in der 
geschichtsrelativierenden Gleichsetzung dieser obskuren 
Versammlung von rund 20 Personen in den 
Novembertagen in Potsdam und der Wannseekonferenz 
aus, bei der ranghohe Nationalsozialisten der Partei- und 
Staatsführung den längst beschlossenen Holocaust 
organisatorisch auf den Weg brachten, die Diktatur auf 
allen Ebenen seit Jahren errichtet war und auch die 
Verfolgung und Ermordung und Vertreibung von Juden 
längst in Gang gesetzt war. Dies drückt sich auch in den 
ziemlichen vorschnellen Gleichsetzungen („so hat das 
damals auch angefangen“) der gegenwärtigen 
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Bundesrepublik mit der Weimarer Republik aus. Diese 
stand von Beginn an unter Beschuss reaktionärer Kreise, 
die Institutionen waren durchsetzt von Kräften, die die 
Demokratie innerlich ablehnten, der Geist des Militarismus 
und Nationalismus herrschte in großen Kreisen der 
Bevölkerung, die Wirtschaftslage war zeitweilig 
katastrophal (Hyperinflation, Massenarbeitslosigkeit, 
Weltwirtschaftskrise), der Reichspräsident hatte 
Befugnisse, die ihm ermöglichten, das Parlament 
aufzulösen und einen Reichskanzler zu benennen. Die 
„Reichswehr“ war durchsetzt von rückwärtsgewandten 
Führungskräften, die der „Dolchstoßlegende“ anhingen 
und auf Revanche hofften. Hochgradig organisierte 
Nationalsozialisten und Kommunisten lieferten sich 
Straßenschlachten. Dies sind nur einige Stichworte, um 
deutlich zu machen, dass eine vorschnelle Gleichsetzung 
mit der Situation in der Bundesrepublik kaum tragfähig 
ist. Die AfD liegt (bundesweit) in Prognosen bei 20% – 
was bedeutet, dass 80% der Wahlberechtigten sie nicht 
wählen würden. 

Es gibt aber einen wesentlichen Unterschied zu den 
vorherigen Ansätzen nationalkonservativer, faschistoider 
oder reaktionärer Versuche der Parteibildung 
(Republikaner, NPD). Die Partei hat es geschafft, sich zu 
stabilisieren, eine Art „Ankerthema“ zu finden (Migration), 
das ihr einen großen Teil der Wählerschaft zutreibt. Das 
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allein reicht aber nicht aus. In seiner Arbeit „Der 
Parteienstaat in Deutschland. Erklärungen, 
Entwicklungen, Erscheinungsbilder“ in der Schriftenreihe 
der BUNDESZENTRALE FÜR POLITISCHE BILDUNG (Band 
10100, 2017) schreibt Everhard  Holtman: 

„Chancen für die AfD, ihre gesellschaftliche Verankerung 
zu festigen, zeichnen sich in drei Richtungen ab. Zum 
einen hat die mit der programmatischen Modernisierung 
der CDU einhergegangene Preisgabe klassischer 
konservativer Positionen in der Gesellschafts-, Bildungs- 
und Verteidigungspolitik rechts der Mitte des politischen 
Spektrums ein Vertretungsvakuum geöffnet. »Die CDU, so 
scheint es, hat am konservativen Rand eine Wählergruppe 
endgültig verloren und aufgegeben, die vor zehn Jahren 
noch fest an sie gebunden war. Und anders als früher 
kann die CSU dies nicht kompensieren.«47 

Diese von Meinungsforschern bestätigte 
»Repräsentationslücke« wird gegenwärtig von der AfD 
erfolgreich besetzt. Darüber hinaus findet die Partei 
Zuspruch in jenen Teilen der Bevölkerung, die sich von 
der Politik innerlich schon abgewendet hatten, weil sie 
sich von dieser Seite für ihre eigenen als unbefriedigend 
oder ausweglos empfundenen Lebenslagen keine Lösung 
mehr erwarten. Diese Menschen sehen in der AfD nun 
eine »Möglichkeit, sich Gehör zu verschaffen«.48 Zum 
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dritten bedient die AfD die Verlustängste jener, die 
befürchten, dass sie zugunsten von Flüchtlingen auf dem 
Arbeits- und Wohnungsmarkt und bei Sozialleistungen 
Nachteile zu gewärtigen haben.“ (S.37)* 

Gesteht man dieser Analyse eine Validität und 
Wirklichkeitsnähe zu, wird erkennbar, was politisch 
versäumt worden ist. Statt auf die Probleme, die nach 
Holtmann ursächlich für den Aufstieg der AfD sind, 
angemessen, also politisch, zu reagieren, wurde von 
Anfang auf das Nazi-Ticket gesetzt. Statt den Menschen, 
die der AfD ihre Stimme schenken, politische Angebote zu 
machen, die auf die Ursachen ihrer Wahloption eingehen, 
also Lösungen zu bieten haben, hat man die AfD als Nazi-
Nachfolge-Partei aufgebaut und die Wähler zugleich 
abgestempelt. Wenn Bundespräsident Steinmeier, der 
immer gerne in seinen Sonntagsreden vor der Spaltung 
der Gesellschaft warnt, meint, von einer Rattenfänger 
Partei  sprechen zu müssen, der die Menschen 
hinterherlaufen, wertet er die Wähler der AfD als „Ratten“ 
ab, die den Flötentönen der AfD gleichsam folgen wie  – 
der Legende nach –  die Ratten (und später dann die 
Kinder) in Hameln dem Rattenfänger. Was ist das anderes 
als der Ausdruck von Verachtung und Geringschätzung 
gegenüber einem Fünftel der Bevölkerung?! 
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Auf das Nazi-Ticket wird auch weiterhin gesetzt, um die 
AfD als Nazi-Partei zu skandalisieren. So etwa in 
Brandenburg, jedenfalls wenn man ausnahmsweise mal 
der BILD Glauben schenken will: 

„Potsdam – Brandenburgs AfD lässt die Maske fallen! Der 
Landtags-Abgeordnete Lars Hünich kündigte für den Fall 
eines Wahlsiegs das Ende des Parteienstaats an. Der 
Verfassungsschutz reagierte prompt.(…) Der ZDF-
Länderspiegel hatte Hünichs Rede am 18. Januar gefilmt 
und jetzt ausgestrahlt. Helles Entsetzen am Mittwoch im 
Innenausschuss des Potsdamer Landtags, als die 
Abgeordneten von den AfD-Plänen erfahren. „Sie wollen 
einen anderen, nichtdemokratischen Staat“, sagte 
Andreas Noack (SPD), „Sie möchten die anderen Parteien 
nicht mehr haben. Sie wollen Widerspruchslosigkeit. (…) 
Verfassungsschutz-Chef Jörg Müller reagierte noch 
während der Sitzung, sagte: „Wir haben das ZDF-Video 
schon gesichert. Es ist eingeflossen in die Bewertung zur 
Einstufung der AfD. Weil wir es als Verstoß gegen die 
Verfassung bewertet haben, was Herr Hünich da gesagt 
hat: die Abschaffung des Parteienstaates.“**** 

Aha, die AfD hat also vor, nach der Wahl eine Art Diktatur 
auszurufen, die Parteien abzuschaffen (nur sich selbst 
wahrscheinlich nicht). Diese Behauptung  ist entweder 
Ausdruck von Dummheit, weil man mit dem Begriff 
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„Parteienstaat“ nicht umgehen kann, oder Bosheit, also 
absichtliches Missverstehen des Begriffs – auf jeden Fall 
ist es aber politische Hyperventilation, weil offensichtlich 
der SPD die Angst vor der Wahl in Brandenburg im 
Nacken sitzt. 

 

Der Begriff „Parteienstaat“ war ursprünglich ein 
Kampfbegriff, der in der Weimarer Republik aufkam und 
die Parteien – negativ– dem überkommenen und 
abgelösten alten Verwaltungs-, Ämter-, Beamten- und 
Instanzenstaat der konstitutionellen Monarchie 
gegenüberstellte. Mit der Entwicklung der Parteien zu 
Verfassungsorganen, denen ein besonderer Rang 
eingeräumt wird (siehe Grundgesetz), hat sich eine 
Bedeutungsverschiebung ergeben. „Parteienstaat“ und 
„Parteiendemokratie“, wenn man so will, sind ein 
Zwillingspärchen geworden, die unterschiedliche Aspekte 
betonen. „Parteiendemokratie“ ist  als Verwirklichung der 
Demokratie durch Parteien gemeint (die selbst wiederum 
demokratisch organisiert sind), „Parteienstaat“ als ein 
Staat, „(…) in dem die durch imperatives Mandat an ihre 
Parteien gebundenen Abgeordneten (Fraktionsdisziplin) 
im Parlament nur noch die bereits abseits der 
Öffentlichkeit in Ausschüssen oder Parteikonferenzen 
getroffenen Entscheidungen ratifizieren. (…) Damit geht 



  

 113 

der Charakter der selbstständigen Willensbildung und 
Entscheidungsfindung im Parlament verloren.“***** 

Die Abschaffung des „Parteienstaates“ meint also nicht 
die Abschaffung von Parteien, sondern ist gegen die 
„Aneignung“ und „Durchsetzung“ des Staates durch die 
Parteien (siehe etwa die Gremien in Rundfunk und 
öffentlich-rechtlichem Fernsehen) und eine 
eingeschränkte parlamentarische Demokratie 
(„Fraktionsdisziplin“) gerichtet. Wenn die Position des 
AfD-Mannes vom Verfassungsschutz bereits als „Verstoß 
gegen die Verfassung“ eingeschätzt wird, dann steht es 
schlimm um die, die die Verfassung schützen sollen – sie 
betätigen sich dann als politische Hilfskräfte, um einen 
unliebsamen Konkurrenten der anderen Parteien zu 
diffamieren. Zum Thema Parteienstaat noch einmal 
Everhard Holtmann: 

 „In der Literatur sind die Grundlagen, Grundfragen und 
Grundprobleme des deutschen Parteienstaates ausführlich 
und sachkundig beschrieben worden. Die Darstellung der 
historischen Ursprunge und Verzweigungen deutscher 
Parteien und ihrer ideologischen Familien, der 
Parteifinanzen, der Parteiorganisation, des inneren 
Parteilebens und der Mitglieder- und Wählerprofile, der 
regionalen Hochburgen und Diasporagebiete, der 
Parteitypen und der Einordnung der Parteien auf der 
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Links-rechts-Skala des Parteiensystems sowie der 
öffentlichen Funktionen von Parteien gehört mittlerweile 
zur Standardausstattung wissenschaftlich fundierter 
Überblickswerke.5 Mit den Schattenseiten des 
Parteienstaates, das heißt mit Vorgängen, bei denen 
Parteien und Parteipolitiker vor ihrer Aufgabe inhaltlich 
und moralisch versagen und dabei die Fundamente des 
Ansehens der Politik fortlaufend selbst untergraben, 
beschäftigen sich hingegen vorzugsweise die 
Massenmedien und publizistische Streitschriften.“ (a.a.O., 
S.16, Quelle siehe unten*) 

In unserer politischen Landschaft gibt es längst Elemente 
jenseits des „Parteienstaats“, was eben nichts damit zu 
tun hat, dass Parteien abgeschafft werden. Genannt seien 
Bürgerinitiativen, Volksbefragungen, Volksentscheide, 
Initiativen aller Art und jede Menge sogenannter Nicht-
Regierungs-Organisationen (NGOs), die teilweise vom 
Staat finanziell alimentiert werden und sogar schon, was 
eine negative Entwicklung ist, den Charakter von Vorfeld-
Organisationen der Parteien angenommen haben. Die AfD 
fordert in diesem Kontext in ihrem Grundsatzprogramm 
die Einführung von „Volksentscheiden“ nach Schweizer 
Vorbild, also die Ausweitung von Elementen unmittelbarer 
Demokratie als Ergänzung zur „Parteiendemokratie“. 
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Die Skandalisierung und Dramatisierung von Äußerungen 
einzelner AfD-Funktionäre lösen keines der Probleme, die 
der AfD Wähler zutreiben. Sie können aber die Grenze zur 
Peinlichkeit, Dummheit, Unkenntnis oder Böswilligkeit 
durchaus überschreiten. 

https://www.bpb.de/system/files/dokument_pdf/Deutscher-
Parteienstaat_ND1_Einfuerung.pdf 

*** Die Stadt Hameln leidet an Ratten und Mäusen: Diese Tiere 
fressen das Essen der Menschen auf. Da kommt ein 
Rattenfänger nach Hameln. Der Bürgermeister der Stadt freut 
sich und verspricht ihm Geld als Belohnung, wenn er die Stadt 
von Ratten und Mäusen befreit. 

Der Rattenfänger zieht durch die Straßen und spielt dabei auf 
seiner Flöte. Von der Musik angelockt kommen die Ratten und 
Mäuse herbei und folgen ihm. Er führt die Tiere aus der Stadt 
heraus. Als der Rattenfänger aber seine Belohnung verlangt, 
bekommt er nichts. 

Einige Wochen später kommt der Rattenfänger erneut nach 
Hameln, um sich zu rächen. Wieder spielt er auf seiner Flöte, 
aber diesmal kommen Mädchen und Jungen und laufen ihm 
hinterher. Der Sage nach sind es alle Kinder Hamelns, die älter 
als vier Jahre sind. Der Rattenfänger verschwindet mit den 
Kindern, die nie wieder gesehen werden. 
(https://klexikon.zum.de/wiki/Rattenfänger_von_Hameln) 

https://www.bpb.de/system/files/dokument_pdf/Deutscher-Parteienstaat_ND1_Einfuerung.pdf
https://www.bpb.de/system/files/dokument_pdf/Deutscher-Parteienstaat_ND1_Einfuerung.pdf
https://klexikon.zum.de/wiki/Rattenf%C3%A4nger_von_Hameln
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**** https://www.bild.de/politik/inland/berlin-
aktuell/brandenburger-afd-will-parteienstaat-abschaffen-
86987696.bild.html 

*****WIKIPEDIA, siehe aber auch: Deutscher Bundestag, 
Wissenschaftliche Dienste 

https://www.bundestag.de/resource/blob/411790/0949243e483
42c34ec85d633b84fc52c/WD-1-080-07-pdf-data.pdf 

 

https://www.bild.de/politik/inland/berlin-aktuell/brandenburger-afd-will-parteienstaat-abschaffen-86987696.bild.html
https://www.bild.de/politik/inland/berlin-aktuell/brandenburger-afd-will-parteienstaat-abschaffen-86987696.bild.html
https://www.bild.de/politik/inland/berlin-aktuell/brandenburger-afd-will-parteienstaat-abschaffen-86987696.bild.html
https://www.bundestag.de/resource/blob/411790/0949243e48342c34ec85d633b84fc52c/WD-1-080-07-pdf-data.pdf
https://www.bundestag.de/resource/blob/411790/0949243e48342c34ec85d633b84fc52c/WD-1-080-07-pdf-data.pdf


  

 117 



  

 118 



  

 119 

 



  

 120 

…wir träumen 
lieber von der 
Durchführung 
eines Sommermärchens bei der kommenden EM. Denn 
was ist einfacher, als sich auf den Lorbeeren anderer 
auszuruhen? Die Voraussetzungen des Einrichtens einer 
blauen Drogenmeile sind ja ziemlich z. Zt. sehr günstig… 

Dabei sind die Zeichen der Natur auf ein Event nebenbei 
bemerkt gar nicht so günstig. 1989 hatten wir mit Rudi 
Assauer und Leuten vom Gelsenkirchener Bauamt schon 
im Rotthauser Kolpinghaus darüber gesprochen, dass für 
den Breitensport der Klimaeffekt EL NINO  eine Gefahr 
darstellt. Viele ältere Sportler die damals ab der Zeit für 
die FIFA WM 2006 ab 2004 zusammen saßen, traf man 
Entscheidungen im DFB, die dafür sorgten, dass möglichst 
viel Regen abgehalten werden konnte mit Rückblick auf 
des Spiel gegen Polen in Frankfurt bei der WM im eigenen 
Land 1974. Dabei wurde auch Assauers Arena in höchsten 
Tönen gelobt. Einziges Manko, wie Herr Blatter es befand, 
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war der  Ausschank mit Reklame von Veltins Pils wg. 

Alkohol in einem Sportstadion, was wohl heute keine 
Rolle mehr spielen würde, wenn man betrachtet wie 
die Stadtregierung Gelsenkirchens mit Drogen im 
Sport umgeht. Auf der BLAUEN MEILE in Schalke 

  

Ab dem 6. 6. 2024 findet die UEFA EM statt. 
Wahrscheinlich mit Marihuana und Bier… 
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Wurden schändlich in Rotthausen betrogen von 
Baranowski mit den Eheleuten Rudowitz und dem 
Vorstand von DJK TuS Rotthausen sowie dem 
Bürgerverein aus Rotthausen. Neben dem 
Gelsenkirchenmarathon war auch der Neurolauf - ein 
Antidrogenlauf - der Ev. Kliniken davon betroffen. 
Eigene Angestellte der GfW wie Ulrich Beuting waren 
dabei, Herrn Tax als Sponsor zu betrügen… 
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